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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Orden del Día 
Quinta Sesión Ordinaria
30 de Mayo de 2025

1 Lista de asistencia y declaratoria de quórum.

2 Revisión del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación
para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, (celebrada el 25 de abril del
2025) y aprobación en su caso.

3 Seguimiento de Acuerdos.

4 Acciones de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la
Secretaría de Obras y Servicios, en la Alcaldía Benito Juárez.

➢ Resultados de las acciones de la Dirección de Imagen Urbana.

➢ Resultado de las acciones de la Dirección de Alumbrado Público.

➢ Resultado de las acciones de la Coordinación de Áreas Verdes y Espacios Públicos.

5 Avances y resultados del Programa de Separación de Residuos Orgánicos.

- Volumen y porcentajes de eficiencia obtenidos por Alcaldía, ejercicio 2025.

6 Programa de la Planta Trituradora de Cascajo, ejercicio 2025.

7 Asignación Presupuestal de las Alcaldías y la Dirección General de Obras de
Infraestructura Vial, para el suministro de mezcla asfáltica, ejercicio 2025.

8 Seguimiento a los Tiraderos Clandestinos de la CDMX.

➢ Informe de avances y/o acciones para inhibir tiraderos por parte de la Secretaría de
Seguridad Ciudadana (SSC).

➢ Atención a tiraderos por parte de la DGSUS. (Dirección de Imagen Urbana)

9 Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).

10 Asuntos a tratar con la Secretaría de Gestión Integral del Agua de la CDMX.

➢ Atención de Solicitudes

11 Asuntos a tratar con la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

➢ Atención de Solicitudes

12 Propuesta de modificación al Apartado III. Integración, del Manual de Integración y
Funcionamiento del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los
Servicios Urbanos en la Ciudad de México.

13 Intervención de los participantes .

➢ Atención de Solicitudes

14 Asuntos Generales.
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1. Lista de Asistencia y
Declaratoria de Quórum
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 Quinta Sesión Ordinaria 

 30 de mayo de 2025 

Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los 
Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

 

Lista de asistencia 
 

 
 

Arq. Adrián Hernández Molina 
Director General de Servicios Urbanos  

y Sustentabilidad 
Presidente 

Lic. Luis Mendoza Acevedo  
Alcalde de Benito Juárez  

Invitado   
 

 
 
 
 

Ing. Alvaro Acevedo Villarreal 
Director de Alumbrado Público 

Secretario Técnico 
 

Ing. Jóse Carlos Domíguez López 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Álvaro Obregón 
Vocal Titular 

Lic. Fernando Rosique Castillo 
Director General Servicios Urbanos  

en la Alcadía Azcapotzalco 
Vocal Titular 

Lic. Hussein Ronquillo Chabán 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Benito Juárez 
Vocal Titular 

Lic. Héctor Miguel Canseco Rodríguez 
Director Ejecutivo de Gestión Urbana  

en la Alcaldía Coyoacán 
Vocal Titular 

Lic. Guillermo Uriel Robles Martínez 
Director General de Servicios Urbanos 
 en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos 

Vocal Titular 

Ing. Mauricio González González 
Director General de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía Cuauhtémoc 
Vocal Titular 

 
 
 
 
 
 

Arq. Omar García Hernández 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Gustavo A. Madero 
Vocal Titular 
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los 
Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

 

Lista de asistencia 
 

Lic. Graciliano Girón Sánchez 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Iztacalco 
Vocal Titular 

Lic. Alfonso de Jesús González May 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Iztapalapa 
Vocal Titular 

C. Alfredo González Patiño 
Director General de Servicios Urbanos  
en la Alcaldía La Magdalena Contreras 

Vocal Titular 

Lic. José David Rodríguez Lara 
Director Ejecutivo de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Miguel Hidalgo 
Vocal Titular 

C. Ana Luisa Miranda Fuentes 
Directora General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Milpa Alta 
Vocal Titular 

Arq. Ivan Cesar Sánchez López 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Tláhuac 
Vocal Titular 

Facundo García Miranda 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Tlalpan 
Vocal Titular 

C. P. Arturo Salmerón García 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Venustiano Carranza 
Vocal Titular 

Lic. María Guadalupe Trejo Pérez 
Directora General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Xochimilco 
Vocal Titular 

C. P. Alma Lidia Nequiz Zamora 
Directora General de Administración y Finanzas en la 

Secretaría de Obras y Servicios 
Vocal Titular 
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los 
Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

 

Lista de asistencia 
 

Arq. Miguel Sinaí Ciprian Herrera 
Director de Imagen Urbana  

Vocal Titular 

 
Ing. Oscar Leopoldo Díaz González Palomas 

Director General de Obras para el Transporte 
Vocal Titular 

 
Mtra. Martha Eugenia Sánchez Membrillo 
Directora General de Proyectos Estratégicos y  

Servicios Técnicos 
Vocal Titular 

Arq. Juan Javier Granados Barrón 
Director General de Construcción de Obras Públicas 

Vocal Titular 
 

 
Ing. Édgar Alejandro Barrientos Galván 

Dirección General de Obras de Infraestructura Vial 
Vocal Titular 

 

Ing. Reyes Martínez Cordero 
Director General de la Planta Productora 

 de Mezclas Asfálticas de la CDMX 
Vocal Titular 

Lic. Mariano Muñoz Vega 
Director de Transferencia y Disposición Final 

de Residuos Sólidos Urbanos 
Vocal Titular 

 

C. P. Set Jesús Delgado Sánchez 
Director de Ingeniería de Costos y  

Contratos de Obras 
Vocal Titular 

 

Arq. Martín Oswaldo Ruiz Arteaga 
Director de Construcción para  

Servicios Urbanos 
Vocal Titular 

Ing. José Alberto García García 
Subdirector de Operación y Mantenimiento  

de la Dirección de Alumbrado Público  
Vocal Titular 
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Lista de asistencia 
 

 C. José Regino Medrano Vilchis 
Contralor Ciudadano 

Vocal Titular 
 
 
 

Arq. Ricardo Sánchez Hernández 
Director de Ingeniería de Costos, Normas y 
 Registros de Obra Pública de la Dirección 

 General de Proyectos Estratégicos 
 y Servicios Técnicos 

Vocal Suplente 

C. P. Mario Alberto Ortiz Esquivel  
Director de Recursos Materiales, Abastecimiento  

y Servicios en la Dirección General de 
 Administración y Finanzas  

Vocal Suplente 

Ing. Arq. Milca Vázquez Espinoza 
Directora de Administración de Apoyo  

a Infraestructura Vial 
Vocal Suplente 

 

Mtra. Carmina García Robles 
Subdirectora de Disposición Final en la Dirección 
Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de 

Residuos Sólidos Urbanos 
Vocal Suplente 

 
 
 
 
 

Lic. Oscar Castillo García 
Subdirector de Limpieza Urbana 

 en la Dirección de Imagen Urbana 
Vocal Suplente 

 

Lic. Fernando Alejandro Contla Castro 
Director de Alumbrado Público 

en la Alcaldía Azcapotzalco 
Vocal Suplente 

 
 Ing. José Hernández Cruz  

Coordinador Operativo de Servicios  
Urbanos en la Alcaldía Benito Juárez 

Vocal Suplente   

 Arq. Aniela Baez López  
Directora de Imagen Urbana  
en la Alcaldía Cuauhtémoc  

Vocal Suplente  

 
 

L.A.E. Salvador Amado Correa Galván 
Director de Mejoramiento Urbano  

en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos  
Vocal Suplente 
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Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

 

Lista de asistencia 
 

José Alfredo Hernández Romero 
Director de Coordinación y Operación de  

Servicios Urbanos en la  
Alcaldía La Magdalena Contreras 

Vocal Suplente 

C. P. Gerardo Perea Alvarado  
Subdirector de Mejoramiento Urbano  

en la Alcaldía Milpa Alta  
Vocal Suplente 

 

Lic. Obed Rubén Ceballos Contreras 
Titular del Órgano Interno de Control  
en la Secretaría de Obras y Servicios 

Asesor 

Arq. Jesús Teoyotl Morales 
Jefe de Unidad Departamental de Auditoría 

Administrativa, Operativa y Control Interno “B” 
Asesor 

Mtro. José Alberto Vázquez Cruz 
Director General Jurídico y Normativo  
de la Secretaría de Obras y Servicios 

Asesor 
 

Edgar Iván Vélez Cuvielles 
Subdirector de Asuntos Jurídicos y Procedimientos de 

Contratación de Obras en la Dirección General de 
Servicios Urbanos y Sustentabilidad 

Asesor 

Arq. Raúl Basulto Luviano 
Secretario de Obras y Servicios del  
Gobierno de la Ciudad de México 

Invitado 
 

Arq. Psj. Pedro Guillermo Camarena Berruecos  
Director de Infraestructura Verde en la  

Dirección General de Sistemas de Áreas Naturales 
Protegidas y Áreas de Valor Ambiental 

Invitado 

Javier Rojas Morales 
Coordinador de Áreas Verdes y Espacios Públicos  

en la Dirección de Construcción  
para Servicios Urbanos 

Invitado 

Juan Manuel Cortes Rico 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Coyoacán  
Invitado 
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Lista de asistencia 
 

Arq. Santiago Gurrola Cuevas  
Coordinador de Servicios y Mantenimiento 

de la Dirección General de Obras y Desarrollo  
Urbano en la Alcaldía Iztapalapa 

 Invitado 

Ing. Aureliano Ronquillo González 
Subdirector de Infraestructura Urbana 

en la Alcaldía Miguel Hidalgo 
Invitado 

 

  
 

JUD de Facturación de Servicios de Electricidad 
 en la Dirección de Alumbrado Público 

Invitada 
 

 

Martha Alicia Espinoza Pérez 
Subdirectora de Proyectos de Obra en la  

Dirección General de Obras de  
Infraestructura Vial 

Invitada 

Lic. Julia Álvarez Icaza Ramírez 
Secretaria del Medio Ambiente 

 del Gobierno de la CDMX 
Invitada 

 

Insp. Gral. Lic. Elvira Garduño Suárez 
Directora Ejecutiva de Logística y Seguimiento 

Operativo de la Subsecretaría de Operación Policial de 
la Secretaría de Seguridad Ciudadana 

Invitada 

Arq. Jaime Trejo Fajardo 
Subdirector de Supervisión de Zona  

de la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
Invitado 

 

 
Lic. Mayra Ortiz Rodríguez  

Directora General de Coordinación de 
de Unidades de Apoyo Técnico de la  
Secretaria de Seguridad Ciudadana 

Invitada 

Dr. Salvador Guerrero Chiprés 
Titular Coordinador General del 

 C5 de la Ciudad de México 
Invitado 

Ing. Víctor Daniel Zepeda Núñez 
Enlace a Afectaciones de Terceros en el “C5” 

Invitado 
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Lista de asistencia 
 

 
 

C. P. Alma Delia Morin González 
JUD de Comercialización y Distribución de Mezclas 

Asfálticas de la Dirección General de la Planta 
Productora de Mezclas Asfálticas 

                                   Invitada 

Lic. Alejandra Guadalupe Castillo Soriano 
Centro de Control y Seguimiento de la  

Red Vial Primaria de la Secretaría  
de Obras y Servicios 

Invitada 

M. en I. José Mario Esparza Hernández 
Secretario de Gestión Integral del Agua 

Invitado 
 
 

 
Mtro. Alejandro Martínez Domínguez  

Jefe de Unidad Departamental de Atención a 
 Grupos Sociales en la Secretaría de  

Gestión Integral del Agua 
Invitado 

Jesús Alberto González Ramírez  
De la Dirección de Derecho Humano al Agua y 

Concertación Ciudadana en la Secretaría de Gestión 
Integral del Agua 

Invitado 

Mtro. Guillermo Alán García Capcha 
Director Ejecutivo del Instituto de Atención 

 a Poblaciones Prioritarias (IAPP) 
Invitado 

 

Mtro. Iván Alexis Roldan Mendoza 
Coordinador de Estrategia de la Transición  

de la Calle al Hogar en la  
Dirección Ejecutiva del Instituto  

de Atención a Poblaciones Prioritarias (IAPP) 
Invitado 

Lic. César Adolfo Mancera Ortiz 
Director General de Contacto Ciudadano  

de la Agencia Digital de Innovación Pública 
Invitado 

 
 

 
Lic. Alejandro González Fuentes 
Director de Estrategias y Mejora para  

la Atención Ciudadana de la  
Agencia Digital de Innovación Pública 

Invitado 

C. Fernando Hernández Pérez 
Subdirector de Operación y Seguimiento 
en la Atención Ciudadana de la Agencia  

Digital de Innovación Pública 
Invitado    
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Lista de asistencia 
 

Amado Ríos Valdez 
Director General de Evaluación 

de Impacto y Regulación Ambiental 
Invitado  

 
Ing. Maritza Flores Leal 

Jefa de Unidad Departamental de Gestión 
 Sustentable de Residuos Sólidos de la SEDEMA 

                                    Invitada 

Ing. Itzel Estefany Cervantes López 
Coordinadora de Proyectos de Manejo 

 de Residuos de la SEDEMA 
Invitada 

 

Lizbeth Cruz Carbajal 
Asesora Técnica de la Jefatura de Unidad 

 Departamental de Gestión Sustentable de Residuos 
Sólidos de la Secretaría de Medio Ambiente 

Invitada 

Ing. Alfredo Ruiz Manjarrez 
Gerente Divisional de Distribución Valle 

 de México Sur de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

Ing. J. Eulalio Quiróz Medina 
Gerente de Distribución del Valle de México 

 Centro de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

Ing. Salvador Saucedo Zarco 
Gerente Divisional de Distribución del Valle de  

México Norte de la Comisión Federal de  
Electricidad 
Invitado 

Ing. Dehuis Ríos Sibaja 
Jefe de Oficina Divisional Subgerencia de  

Distribución División de Distribución Valle de  
México Sur de la Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 

Ing. Francisco Javier López Rodríguez 
Jefe de Departamento de Distribución Valle de  

México Centro de la Comisión Federal de  
Electricidad 
Invitado 

Ing. Marcos Domingo Martínez Bautista 
Valle de México Centro de la 

 Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 
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Lista de asistencia 
 

Ing. Netzahualcóyotl Mendoza Rivera  
Jefe de Oficina de Líneas de la Zona  

de Transmisión Valle de México Centro  
de la Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 

Ing. Guillermo Olvera Carranza 
Jefe de Oficina Redes Aéreas, División Valle de 

 México Sur de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 

Ing. José Alberto Palacios González 
Jefe del Departamento de Líneas de la  
Zona de Transmisión Valle de México  

Centro de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

Ing. Gabriel Reyes Anguiano 
E. D. de la Superintendencia de la Zona 
 de Transmisión Valle de México Centro  
de la Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 

Ing. José Luis Sánchez Pozo 
Zona de Transmisión Valle de México Centro 

 de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado  

  

  
 

12



2.- Revisión del Acta de la Cuarta
Sesión Ordinaria del Subcomité
Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en
la CDMX, (celebrada el 25 de abril del
2025) y aprobación en su caso.
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

 

Acta 4ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2025. 
1 de 29 

 
 

 
 
Siendo las diez horas del día viernes veinticinco de abril de dos mil veinticinco, en el 
Salón de Usos Múltiples, ubicado en Calle Diez, s/n, Colonia Toltecas, Código Postal 
01150, Alcaldía Álvaro Obregón, Ciudad de México, se da inicio a la Cuarta Sesión 
Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios 
Urbanos de la Ciudad de México.-------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------Orden del Día.---------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
1 Lista de Asistencia y declaratoria de quórum.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
2 Revisión del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, (Celebrada 
el 28 de marzo del 2025) y aprobación en su caso.----------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3 Seguimiento de Acuerdos.-----------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4 Acciones de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la 
Secretaría de Obras y Servicios, en la Alcaldía Álvaro Obregón. 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Imagen Urbana. 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Alumbrado Público. 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Coordinación de Áreas Verdes y 
Espacios Públicos.------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5 Avances y resultados del Programa de Separación de Residuos Orgánicos. 
Volumen y porcentajes de eficiencia obtenidos por Alcaldía, ejercicio 2025.----------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
6 Programa de la Planta Trituradora de Cascajo, ejercicio 2025.----------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
7 Asignación presupuestal de las Alcaldías y la Dirección General de Obras de 
Infraestructura Vial,  para el suministro de mezcla asfáltica, ejercicio 2025.------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
8 Seguimiento a los Tiraderos Clandestinos de la CDMX. 
Informe de avances y/o acciones en los tiraderos por parte de Secretaría de 
Seguridad Ciudadana (SSC). 
Atención a tiraderos por parte de la DGSUS. (Dirección de Imagen Urbana).---------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
9 Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).-------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
10 Asuntos a tratar con la Secretaría de Gestión Integral de Agua de la CDMX 
Atención a Solicitudes.------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
11 Asuntos a tratar con la Comisión Federal de Electricidad (CFE). 
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Acta 4ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2025. 
2 de 29 

 
 

Atención de Solicitudes.-----------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
12 Intervención de los Participantes 
Atención a solicitudes.-------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
13 Asuntos Generales.------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se inicia el desarrollo de la sesión con.------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
1 Lista de Asistencia y declaratoria de quórum.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Se inicia con la asistencia de los Servidores Públicos: Arquitecto Adrián Hernández 
Molina, Director General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad y Presidente del 
Subcomité e Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y 
Secretario Técnico. Vocales Titulares: Ingeniero José Carlos Domínguez López, 
Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Álvaro Obregón; Licenciado Héctor 
Miguel Canseco Rodríguez, Director Ejecutivo de Gestión Urbana en la Alcaldía 
Coyoacán; Arquitecto Omar García Hernández, Director General de Servicios Urbanos 
en la Alcaldía Gustavo A. Madero; Licenciado Graciliano Girón Sánchez, Director General 
de Servicios Urbanos en la Alcaldía Iztacalco; Licenciado Alfonso de Jesús González 
May, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Iztapalapa; C. Alfredo 
González Patiño, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía La  Magdalena 
Contreras; Licenciado José David Rodríguez Lara, Director Ejecutivo de Servicios 
Urbanos en la Alcaldía Miguel Hidalgo; C. Ana Luisa Miranda Fuentes, Directora General 
de Servicios Urbanos en la Alcaldía Milpa Alta; Arquitecto Iván César Sánchez López, 
Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Tláhuac; Facundo García Miranda, 
Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Tlalpan; Licenciada María 
Guadalupe Trejo Pérez, Directora General de Servicios Urbanos en la Alcaldía 
Xochimilco; Ingeniero Reyes Martínez Cordero, Director General de la Planta Productora 
de Mezclas Asfálticas; Arquitecto Miguel Sinai Ciprian Herrera, Director de Imagen 
Urbana; Licenciado Mariano Muñoz Vega, Director de Transferencia y Disposición Final 
de Residuos Sólidos Urbanos; Arquitecto Martín Oswaldo Ruiz Arteaga, Director de 
Construcción para Servicios Urbanos; Contador Público Set Jesús Delgado Sánchez, 
Director de Ingeniería de Costos y Contratos de Obras; Ingeniero José Alberto García 
García, Subdirector de Operación y Mantenimiento de la Dirección de Alumbrado Público 
y el C. José Regino Medrano Vilchis, Contralor Ciudadano. Vocales Suplentes: 
Ingeniera Arquitecta Milca Vázquez Espinoza, Directora de Administración de Apoyo a 
Infraestructura Vial de la Dirección General de Obras de Infraestructura Vial; Fernando 
Alejandro Castro Contla, Director de Alumbrado Público en la Alcaldía Azcapotzalco; 
Licenciado Salvador Amado Correa Galván, Director de Mejoramiento Urbano en la 
Alcaldía Cuajimalpa de Morelos; Contador Público Mario Alberto Ortiz Esquivel, Director 
de Recursos Materiales, Abastecimientos y Servicios de la Dirección General de 
Administración y Finanzas y José Alfredo Hernández Romero, Director de Coordinación 
y Operación de Servicios Urbanos en la Alcaldía La Magdalena Contreras. Asesores: 
Luis Adrián Vargas Cedillo, Subdirector de Auditoria Operativa Administrativa  del Órgano 
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Interno de Control de la Secretaría de Obras y Servicios. Invitados: Mtro. Javier López 
Casarín, Alcalde de Álvaro Obregón; Alma Karen García Vargas, Directora General de 
Obras y Desarrollo Urbano en la Alcaldía Tlalpan; Licenciado José Carreón Garces, 
Director de Recolección y Limpia en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos; Ingeniero José 
Manuel Quiroz Quezada, Subdirector de Alumbrado Público de la Alcaldía Cuajimalpa de 
Morelos; Arquitecto Santiago Gurrola Cuevas, Coordinador de Servicios y Mantenimiento 
de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano en la Alcaldía Iztapalapa; Fernando 
Hernández Pérez, Subdirector de Operación y Seguimiento a la Atención Ciudadana la 
Agencia de Digital de Innovación Pública; Javier Rojas Morales, Coordinador de Áreas 
Verdes y Espacios Públicos en la Dirección de Construcción para Servicios Urbanos; 
Maestra Carmina García Robles, Subdirectora de Disposición Final de la Dirección de 
Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos; Licenciado Marco 
Antonio Beltrán Flores Subdirector de Transferencia en la Dirección de Transferencia y 
Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos; Licenciado Oscar Castillo García, 
Subdirector de Limpieza Urbana en la Dirección de Imagen Urbana; Licenciado Martín 
Santos Gil Luna, Jefe de Unidad Departamental de  Reciclaje de la Dirección de 
Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos; Ingeniero Gustavo 
Alberto Ceja Aguilar, Subdirector de Tratamiento de Residuos Sólidos en la Alcaldía 
Cuauhtémoc; Arquitecto Jaime Trejo Fajardo, Subdirector de Supervisión de Zona de la 
Secretaría de Seguridad Ciudadana; Antonio Hidalgo Bonilla, Subdirector del Centro de 
Valorización y Canalización de Personas en Situación de Calle del Instituto de Atención 
a Poblaciones Prioritarias; Ingeniera Xóchitl Maribel Ramos García, Enlace de Control 
Logístico en el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto 
Ciudadano de la CDMX (C5); Ingeniera Itzel Estefany Cervantes López, Coordinadora de 
Proyectos de Manejo de Residuos de la Secretaría de Medio Ambiente; Ingeniero 
Edmundo Robledo Hernández, Representante de la Dirección de Infraestructura Verde 
de la Secretaría de Medio Ambiente; Licenciada Alma Delia Morin González, Jefa de 
Unidad Departamental de Distribución y Comercialización de la Planta de Asfalto; 
Licenciada Alejandra Guadalupe Castillo Soriano, Centro de Control y Seguimiento de la 
Red Vial Primaria de la Secretaría de Obras y Servicios; Ingeniero Arquitecto Isidro Tovar 
Mondragón, Jefe de Unidad Departamental de Supervisión de  la Dirección General de 
Construcción de Obras Públicas; Ingeniero Faustino Benítez Ruiz, Jefe de Oficina de 
Actividades Previas, Valle de México Centro de la Comisión Federal de Electricidad; 
Ingeniero Edyvier Neria L., De la División Valle de México Sur de la Comisión Federal de 
Electricidad; Ingeniero Enrique Eugenio Castellanos, De la División Valle de México Sur 
de la Comisión Federal de Electricidad; Alfredo de Jesús Gómez Zapata, de la División 
Valle de México Sur de la Comisión federal de Electricidad e Israel Fabian Zayas, División 
Valle de México Norte de la Comisión Federal de Electricidad.-----------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Ingeniero José Carlos Domínguez López, Director General de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Álvaro Obregón, agradecemos su asistencia a esta Alcaldía que es su casa, 
todos sean bienvenidos estamos con ustedes, en todo momento hemos agradecido el 
gran apoyo que tenemos de las diferentes Direcciones del Gobierno Central, nosotros 
estamos aquí llevando a cabo todas las Instrucciones del Señor Alcalde, los proyectos, 
los trabajos y el día a día estamos trabajando y nos queda muy claro, hemos tenido el 
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apoyo de la Secretaria de Obras, de otras Alcaldías que conjuntamente nos comunicamos 
y recibimos el gran apoyo de ellos, siempre lo hemos dicho en diferentes sesiones donde 
hemos llevado a cabo acciones, no es una Alcaldía, somos dieciséis Alcaldías para sacar 
adelante el gran proyecto de la Jefa de Gobierno, les doy la bienvenida, muchas gracias 
y disfruten la estancia con nosotros, para nosotros es un placer tenerlos aquí.--------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Maestro Javier López Casarín, Alcalde de Álvaro Obregón, sean bienvenidos todos, 
gracias Ingeniero José Carlos Domínguez López por ser anfitrión de este evento tan 
importante del cual creo que podríamos hacer mucho más de lo que ya se hace, cada 
vez que comenzamos una reunión o un planteamiento de esta naturaleza me gusta dejar 
sembrada alguna pregunta y algún compromiso, porque estamos obligados ya que los 
que están aquí presentes son los expertos en la materia; es decir, si de estas mesas no 
salen propuestas adicionales, planteamientos diferentes, soluciones innovadoras, críticas 
constructivas, pues estamos perdiendo una gran oportunidad de mejorar nuestra Ciudad, 
porque ustedes son el día a día de lo que sucede en nuestra Ciudad, entonces les dejaría 
la reflexión de en qué podríamos comprometernos a encontrar en equipo conjunto y les 
doy un ejemplo, cual podría ser la solución más innovadora que hubiera para recolectar 
el producto de residuos verdes o cual podría ser otra solución para los camiones de 
composta o cual podría ser la utilización, el mismo análisis del estado actual de la 
infraestructura y cómo podríamos ir actualizándola, como podemos rehabilitar nuestros 
suelos, como podemos utilizar el abono orgánico, como podemos mejorar la trituración 
de las ramas de los troncos de los árboles, en fin, estas preguntas que a veces es más 
importante la pregunta que la respuesta, va a detonar una forma de trabajar conjunta y si 
a mí me preguntaran que haría con todos los que están aquí, yo los invitaría hacer mesas 
de trabajo concretas para buscar soluciones diferentes, tengo muy grabado uno de los 
momentos que visitaba los campamentos cuando llegamos a la Alcaldía parte del trabajo 
que me di fue recorrer los diferentes campamentos en sus diferentes áreas para entender 
las condiciones en las cuales compañeras y compañeros laboran todos los días y que 
todos los días sacan su mejor esfuerzo para dar el mejor trabajo y el mejor servicio y lo 
hacen con una sonrisa, pero había que entender si tienen las herramientas necesarias 
para que su trabajo se vea y ese trabajo destaque, seguramente lo que me encontré se 
podrá replicar en todas las Alcaldías y áreas que ustedes representan, un momento 
icónico donde estoy entrando a un campamento y está saliendo un camión modelo mil 
novecientos setenta y tres que ya es un clásico, cómo es que está circulando este camión, 
fue darme cuenta de lo que sucede y el reto, el gran compromiso que existe de cada uno 
de ustedes, de cada uno de sus equipos por brindar el mejor servicio a la ciudadanía, 
primero comienzo agradeciéndoles y reconociendo a cada uno de ustedes, a cada uno 
de los integrantes que hay en su equipo, estas personas que salen atender nuestra 
Ciudad, hacer que funcione nuestra Ciudad, que lamentablemente en el colectivo no se 
tiene ese reconocimiento como debe ser, un reconocimiento para todos ustedes y sus 
equipos que se lo merecen, hay que reconocer la tarea, la entrega con la cual se 
desempeñan todos los días para hacer en sus casos, sus Alcaldías su mejor lugar y en 
conjunto una mejor Ciudad, no solo ustedes, las y los compañeros que están allá afuera 
y que muchas veces como ustedes lo saben, con sus propios recursos compran 
materiales para dar respuesta a una atención, eso es entrega, vocación, dedicación y es 
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merecedor de reconocimiento y hacerlo de manera constante porque en pocos espacios 
se ve eso, mi agradecimiento profundo a cada uno y cada una de ustedes, sea bienvenido 
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad de la Ciudad de México y Presidente del Subcomité Técnico, estoy 
proponiendo tareas para ver que podríamos hacer juntos, si lo permiten podríamos 
proponer Álvaro Obregón ir recopilando las propuestas de adquisición de desarrollo de 
tecnología, de innovación para dar respuesta, si no lo abordamos desde ahorita en estas 
mesas, lo iremos haciendo para reaccionar a los problemas que se vayan suscitando 
como hoy en día sucede, pero si entre nosotros trabajamos una planeación, en caso de 
Álvaro Obregón, para aquellas Alcaldías que son planas, los invitamos a estos recorridos 
que valen la pena donde nuestros ríos de la Ciudad de México, se han convertido en un 
drenaje al aire libre, por todo lo que ya conocemos, buscar la solución para poder 
mantener los ríos en nuestra Ciudad, uno de los problemas que enfrentamos es la 
temperatura en la Ciudad de México, esto puede ser porque nos hemos llevado los 
árboles, se talan, hemos puesto planchas de concreto, ya no hay sombra, en otras 
Ciudades se ha ido probando que se siembran árboles la temperatura baja, cuando 
disminuyes la huella asfáltica o de concreto igual la temperatura disminuye y si la Ciudad 
aumenta de temperatura, es bueno el planteamiento de sanear los ríos, no es solamente 
abordar el cómo rescatar un río, si no como cambiamos la calidad de vida de millones de 
personas que habitamos en este valle de México, que si yo visualizo la Ciudad de México 
con ese esplendor que tuvo de ríos, de bosques, de coníferas y si ese compromiso lo 
asumimos y en cincuenta años va a suceder, pues ya tendríamos un objetivo en tiempo 
y de ahí lo vamos desdoblando a cada uno de ellos, se trata de resolver el saneamiento 
de las barrancas, ver que vegetación será la mejor para plantar, cual es la de menos 
mantenimiento, cual es la que mejor genera sombra, cual es la que menos levanta el 
pavimento las raíces, cuales soportan nuestro clima, esa información ustedes la tienen y 
si vamos cambiando hábitos, no solamente es la planeación si no un planteamiento de 
conocimiento, porque lo que se hace aquí es compartir con  los compañeros el 
conocimiento, cuando uno habla de experiencias, cuando uno habla de estas mesas y 
estos subcomités lo que cada uno hace al expresar su voz es compartir su conocimiento 
y su sabiduría, si uno pone atención  a cada uno de los comentarios que ustedes traen a 
estas mesas se va a enriquecer la conversación y si de cada reunión se sacan acuerdos 
y compromisos que van más allá del plan de trabajo, si no que nos ponemos una meta 
más alta, y todas estas propuestas salieron de aquí y si la queremos expandir nos vamos 
a sus equipos las cosas son verdaderamente incalculables, en cuanto a las soluciones 
que podemos construir entre todos para dejar un mejor servicio y que aunado a esto si 
ponemos atención a esto, tenemos diputadas y diputados que sirven para legislar, eso 
ayuda en caso de que si estoy encontrando problemas un ejemplo en la recolección de 
basura y que a mí me interesa modificar por ejemplo lo que se ha visto en otras ciudades 
que tiene efectos como la recolección de la basura donde ya no lo hacen diario y al no 
hacerlo así va generando un impacto en el consumo, entonces si decidimos que la 
recolección de la basura se hará dos o tres veces a la semana, lo cual ya sucede en 
muchas ciudades, las personas comienzan a separar la basura, porque la basura está 
dentro de su domicilio y entonces la separa y empiezan a ser más conscientes de lo que 
consumen y de lo que tiran o lo que desechan, así disminuye la cantidad de consumo y 

18



Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

 

Acta 4ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2025. 
6 de 29 

 
 

son más responsables y empieza a ver una conducta, en lugar de acumular bolsas de 
basura, compran un bote o un contenedor, no hay esa corresponsabilidad, esto por 
mencionar un tema de cómo impacta su conocimiento y queremos llevarlo a una iniciativa 
de ley y que esta sea presentada por los usuarios, los que dan el servicio, lo mismo es 
con las luminarias, camiones, lo mismo es dar ese paso que ustedes pueden hacerlo al 
estructurarlo para que pueda ser una propuesta de ley, la cual podrá salir de aquí, creo 
que cada uno de los que está presente y los que están afuera haciendo el trabajo de todo 
el día se tiene esa gran capacidad de construir, lo dejaría sembrado como algo más que 
propondría para que suceda en estos subcomités, agradecerles a todos los que nos están 
acompañando de cada una de las Alcaldías, y por favor hagan llegar mi saludo y 
agradecimiento a cada una de las Alcaldesas y Alcaldes que hemos venido trabajando 
juntos, que tenemos un concepto de hacer una mejor Alcaldía para la ciudadanía. Gracias 
a las autoridades de la Secretaría de Obras y Servicios, a las Instancias Técnicas, a los 
Organismos Ciudadanos, a los Federales como la Comisión Federal de Electricidad 
muchas gracias por toda la lata que les damos, para mí es un placer que podamos 
recibirlos el día de hoy en nuestra Alcaldía, esta comunicación y esta forma de trabajar 
es verdaderamente una forma de estar al tanto de las cuestiones de la ciudadanía, 
ejercicios que nos hacen ver el peso que cada uno tiene; les comento que el miércoles 
veintitrés dimos el arranque del operativo de saneamiento de la barranca, acá en Lomas 
de Becerra, lo que es un vaso regulador que comúnmente le llaman presa, la barranca la 
intoxicamos ya que contaminamos un río que nace unos kilómetros arriba, sería un placer 
invitar a los que no han ido a donde está el ojo de agua, a escasos cien metros de ser un 
ojo de agua potable se convierte en un desagüe, ese es el daño que hacemos, ahora 
como lo revertimos los que estamos conscientes de que la tarea es ardua, porque cuesta 
mucho cambiar los hábitos, cuesta mucho invitar al orden, al cumplimiento de la 
regulación, cuesta trabajo, pero si los que estamos aquí asumimos además del 
compromiso de como logramos que las cosas sucedan, el tema no es claudicar, el tema 
es entender que por esta razón que nos reunimos es de relevante importancia para 
construir una Ciudad con espacios de calidad, para cambiar la calidad de vida y el 
bienestar de los habitantes, el ejercicio que la Jefa de Gobierno ha implementado del de 
casa por casa, les puedo hablar de Álvaro Obregón ha sido verdaderamente un éxito 
porque además se reconocen estos espacios y servicios que todos los días se dan, nos 
da la oportunidad de platicar con los vecinos y decirles usted tiene esta necesidad y 
platicarle los retos que se enfrentan todos los días, donde muchas veces no hay 
consciencia, pero los compañeros y compañeras comienzan  su jornada laboral a las tres 
de la mañana, estoy buscando que aquí en Álvaro Obregón suceda es volver a tener el 
respeto, reconocimiento hacia las autoridades, hacia los servidores públicos, a quienes 
están aquí por vocación, por decisión, entrega, su vida es al servicio de los demás, que 
en lugar de que les toquen el claxon a los que van conduciendo o les digan de cosas, 
mejor les reconozcan a los compañeros que están bajos los rayos de sol les y les digan 
necesitan agua y si hacemos eso empezamos a construir comunidad, que esa es otra 
parte que en paralelo debemos hacer, se tiene que humanizar el trabajo de los 
compañeros de todos los días, gracias por esta coordinación que sucede entre el 
Gobierno de la Ciudad de México, es otro ejemplo de lo que pasa cuando hay 
coordinación, cuando hay comunicación, cuando hay un estrecho vínculo para dar 
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atención a todo lo que sucede, para nosotros hablar de servicios urbanos es garantía, es 
bienestar, es la capacidad y la oportunidad de transformar la vida y nuestro entorno y así 
hay que verlo, el gran reto ya lo sabemos los que estamos aquí todos presentes, es el 
recurso, pongamos creativos para ver cómo le hacemos, algo que estamos viendo aquí 
en Álvaro Obregón y se los vamos a compartir y que puedan replicar en sus Alcaldías, es 
un proceso largo, toma tiempo pero da resultados, sabrán ustedes que si encuentro un 
problema de actualización de mi parque vehicular y no tengo el recurso para cambiar 
camiones recolectores de tres y media, escaleras, lo que ustedes me digan, resulta que 
en Estado Unidos por ley los municipios tienen que renovar el parque vehicular, no 
pueden tener de más de cinco años, cuando se vence el plazo buscan a quien donarlo, 
si nosotros levantamos la mano como lo estamos haciendo a través de nuestra Secretaria 
de Relaciones Exteriores en los Consulados, levantamos la mano y decimos oye 
Condado de los Ángeles o el que Condado que sea, sé que tienes cincuenta camiones 
de basura yo estoy en la lista, me interesa que me dones uno y sucede, el reto es hacer 
ese proceso, hablar con Hacienda para la parte de Aduanas para que no paguemos el 
impuesto y que lleguen, no es nuevo pero tiene cinco años, esa es una forma de ser 
creativo de cómo ir cambiando nuestro parque vehicular, hay otras tantas empresas que 
van desarrollando tecnologías que buscan donde probarla, pues que la prueben aquí, si 
nos ponemos el planteamiento de cómo dar respuesta verán que encontraremos 
soluciones entre todos, darles las gracias por las pláticas de lo que va sucediendo en la 
tercera sesión del veintiocho de marzo el acuerdo doce, once, dos mil veinticuatro, que 
requería la entrega del listado de vehículos autorizados para ingresar a estaciones de 
trasferencia, es bueno ver la disciplina de ir entregando en los tiempos, gracias Ingeniero 
José Carlos Domínguez López por haber hecho la entrega puntual como fue requerida y 
compartirles que los avances que han hecho conjuntos es importante mencionarlos 
porque es el trabajo día a día y luego se nos va y nosotros damos por sentado que alguien 
lo está visualizando pero no, ustedes lo saben, de las más de doscientos cuarenta y tres 
mil kilómetros de barrido manual, dimensionemos eso, para las personas les van a 
interesar los cinco metros afuera de su casa, pero si les decimos esta fuerza a logrado 
esta cantidad de kilómetros con una escoba y barriendo; sesenta y seis mil toneladas de 
residuos recolectados; más de cuatro mil quinientas luminarias rehabilitadas en lo que va 
del año, para que las personas puedan dimensionar lo que ustedes hacen día con día, 
esto es compromiso, esto es hablar de colectividad, es hablar de compañerismo, esto es 
hablar de la búsqueda de una Ciudad más ordenada y más funcional, hablar de 
coordinación, entre el Gobierno de la Ciudad y cada  una de las Alcaldías, por eso la 
relevancia de darle seguimiento de lo que ustedes van platicando y van planeando y al 
darle seguimiento es fundamental evaluar, con esto concluyo no le tengamos miedo a la 
evaluación, si estás haciendo el mejor trabajo no hay porque tener miedo a la evaluación, 
y si mi mejor trabajo no alcanza los estándares que requiero me preparo y mejoro, todos 
los días nos estamos evaluando o nos deberíamos evaluar, si alguien más lo hace que 
bien, esto no es personal es trabajo y tenemos que dar lo mejor, si encontramos la 
oportunidad para mejorar pues lo hago, lo que estamos hablando es apostarle a un 
modelo de gestión mucho más cercano a la gente, es para nosotros parte fundamental 
escuchar a las compañeras y compañeros, partir de casa, partir de adentro para dar el 
mejor servicio hacia afuera, nos está tomando tiempo por los retos que lleva pero ahí 

20



Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

 

Acta 4ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2025. 
8 de 29 

 
 

vamos paso a pasito, hablar de estar unidos no fragmentarnos, agradecer a la Comisión 
Federal de Electricidad, a la Agencia Digital de Innovación Pública, Secretaria de 
Seguridad Ciudadana, todas y cada una que se van involucrando en el día a día, 
construyamos sinergias, trabajemos juntos, realmente hablar de lo que se aborda todas 
la mesas que tienen internamente, más las nuestras habla de la construcción de un futuro 
para la ciudad que queremos, nada más démosle forma y aterricémoslo, verán que 
tendremos un plan de acción elaborado por nosotros, desearles el mejor de los éxitos en 
esta y en las siguientes reuniones y cuentan con la Alcaldía Álvaro Obregón para lo que 
ustedes ocupen.-----------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente, agradezco las palabras y reflexiones del Maestro Javier 
López Casarín, Alcalde de Álvaro Obregón y del Ingeniero José Carlos Domínguez 
López, Director General de Servicios Urbanos; asimismo, a las Alcaldías que nos 
acompañan, a la Planta Productora de Mezcla Asfáltica, a la Secretaria de Gestión 
Integral del Agua, Secretaria de Seguridad Ciudadana, al Órgano Interno de Control, a la 
Secretaria de Atención y Participación Ciudadana, la Secretaria del Medio Ambiente, a la 
Comisión Federal de Electricidad, gracias a todos por estar presentes en este Subcomité 
Técnico de Coordinación para la Prestación de Servicios Urbanos en la Ciudad de  
México, en su cuarta Sesión Ordinaria dos mil veinticinco, siendo las diez cincuenta y tres 
horas damos el inicio a los trabajos de esta Cuarta Sesión del Subcomité, no sin antes 
ceder la palabra al Director de Preservación y Conservación del Medio Ambiente en la 
Alcaldía Álvaro obregón.-------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Biólogo Alejandro Montes Quintero, Director de Preservación y Conservación del 
Medio Ambiente en la Alcaldía Álvaro obregón, dando seguimiento a la ley de residuos 
sólidos urbanos, se separa nuestra materia orgánica, lo que hacemos aquí en Álvaro 
Obregón cuenta con una plancha de concreto específicamente para ello, con más de 
cuatro mil metros cuadrados con su sistema de lixiviados donde nosotros producimos 
aproximadamente cuarenta y seis metros cúbicos de composta diaria, obviamente lo 
técnico, las termopilas, los hongos reductores. Lo que hacemos con esa composta y para 
que nos sirve, vamos hablar de la vida microbiana y aplicada a nuestras áreas verdes; 
cuando se empieza a descomponer y cambia de color y las termopilas empiezan a 
elevarse hasta sesenta grados, se descomponen las bacterias patógenas, eso nos va a 
servir para nuestras áreas verdes ya que tenemos un gran problema en la Ciudad de 
México con las palmeras y los vecinos que nos dicen los árboles eucaliptos se cayeron 
esos no los queremos o de otros árboles porque no tienen raíz, si nosotros aplicamos 
esta composta que tiene una vida microbiana y hay unos hongos que combaten a esos 
hongos patógenos, es importante expandir esta composta porque reducimos los daños 
que le hemos implicado a las áreas verdes al ponerle tanto concreto, una vez que 
tenemos esta composta que aplicamos en las áreas verdes, cada vez que se cae un árbol 
vemos y mandamos hacer unos estudios al Colegio de Posgraduados de Chapingo para 
ver cuál es el hongo patógeno, casi siempre son una especie de ganoderma, esto cuando 
hicimos con composta, una biorremediación ayudamos a que el árbol se regenere un 
poco y aparte de tener los nutrientes y absorber mejor el fosforo y calcio y todos los micro 
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elementos y macro elementos los árboles se fortalecieron, si esto mismo hacemos con 
las palmeras, el año pasado se tiraron más de dos mil palmeras en la Ciudad de México 
y nos recomiendan los expertos fertilizar las áreas verdes, la Ciudad de México cuenta 
con una planta de composta magna, Álvaro Obregón cuenta con otra planta de composta 
y nos ahorramos muchas horas de carbono, que es ir a formarse en transferencias para 
tener un contenedor y después sacarlo de la Ciudad de México, con esto ayudamos, 
Álvaro Obregón ocupa su composta para las áreas verdes pero también para dos 
comunidades que tenemos que es San Bartolo Ameyalco y Santa Rosa Xochiac que son 
agro productores nosotros les surtimos de esta materia orgánica para enriquecer sus 
cultivos. Otra cosa muy importante como nos dice bien nuestro Alcalde una vez que 
remediamos y sacamos toda la materia inorgánica de las barrancas el suelo queda 
erosionado, cuando nosotros aplicamos composta enriquecemos esa misma vida 
microbiana y ahora si ya podemos plantar árboles o que la vegetación sucesiva se pueda 
regenerar y que le demos elementos nutricionales para que las plantas y los vegetales 
crezcan otra vez y con eso reducimos las zonas de erosión. Por último,  si alguno de 
ustedes gusta visitar la planta de composta está ubicada en Calle Cinco de Mayo, en la 
Colonia Tarango, estamos a la orden.-------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
1 Lista de Asistencia y declaratoria de quórum.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, bienvenidos a la Cuarta Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos de la Ciudad de México 
ejercicio dos mil veinticinco, iniciando con el primer punto del orden del día que 
corresponde a la lista de asistencia y declaratoria de quórum, Presidente e Integrantes 
de este Cuerpo Colegiado hago de su conocimiento que una vez verificada la lista de 
asistencia se cuenta con quórum para llevar a cabo de manera legal el desarrollo de los 
trabajos de esta Sesión y en ese sentido todos los acuerdos que se tomen tendrán total 
validez.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se continúa con el siguiente punto.-----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
2 Revisión del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, (celebrada 
el 28 de marzo de 2025) y aprobación en su caso------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente, en obvio del tiempo se solicita al Pleno omitir su lectura 
toda vez que ya tuvieron oportunidad de revisarla en el Portal de la Secretaria de Obras 
y Servicios, por lo que pregunto al Pleno si hay algún comentario u observación a la 
misma. No habiendo comentarios ni observaciones al respecto, se informa que se 
aprueba de manera unánime esta acta, queda asentado como acuerdo y se procede a la 
firma de la misma.---------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Acuerdo 04-04-2025 El Pleno del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, en su Cuarta Sesión Ordinaria 
celebrada el veinticinco de abril de dos mil veinticinco, aprueba de manera unánime el 
acta de la Tercera Sesión Ordinaria celebrada el pasado el veintiocho de marzo de dos 
mil veinticinco.--------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Siguiente punto del Orden del día.------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3 Seguimiento de Acuerdos.-----------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente, hago de su conocimiento que tenemos el acuerdo 12-11-
2024 en el cual las dieciséis Alcaldías tenían que hacer llegar a la Dirección Ejecutiva de 
Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos el listado de su parque 
vehicular autorizado para ingresar a las estaciones de transferencia del Gobierno de la 
Ciudad de México, esto con la finalidad de tener una mejor coordinación y control del 
ingreso de sus vehículos, aún tenemos pendiente el listado por la Alcaldía Coyoacán, 
Cuauhtémoc, Iztacalco y Tlalpan, por lo que le pido a los representantes de estas 
Alcaldías que a más tardar hoy por favor puedan entregarnos esta información ya 
tenemos cuatro meses solicitándola y espero hoy mismo podamos contar con la misma.   
El siguiente acuerdo 03-03-2025 que corresponde a la aprobación del acta de la Segunda  
Sesión Ordinaria celebrada el pasado veintiocho de febrero del dos mil veinticinco y en 
seguimiento a este, se informa que el Pleno del Subcomité tiene conocimiento y se 
procedió a la firma del acta, por lo que este acuerdo queda atendido.--------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se continúa con el siguiente punto.-----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4 Acciones de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la 
Secretaría de Obras y Servicios, en la Alcaldía Álvaro Obregón. 
Resultados de las acciones de la Dirección de Imagen Urbana. 
Resultados de las acciones de la Dirección de Alumbrado Público. 
Resultados de las acciones de la Coordinación de Áreas Verdes.-------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera , Director de Imagen Urbana, voy a presentar  
el informe de los trabajos que se han ejecutado en materia de limpieza urbana en la 
Ciudad de México, partiendo en dos vertientes que es la red vial primaria y la zona centro. 
Tenemos el acumulado de barrido manual trecientos dos mil novecientos setenta 
kilómetros, tenemos el barrido mecánico cincuenta y seis mil trecientos ochenta y cuatro 
kilómetros y una recolección de residuos a la fecha de ochenta y siete mil novecientos 
setenta y nueve toneladas en toda la red vial primaria de la Ciudad de México. En la 
Alcaldía Álvaro Obregón llevamos un acumulado de veinte mil treinta y nueve punto 
cuarenta y cuatro kilómetros de barrido manual, un barrido mecánico de dos mil trecientos 
ochenta y cinco punto cuarenta y cuatro kilómetros, recolección de residuos sólidos de 
cinco mil doscientos setenta y nueve toneladas y recolección de escombro ciento un 
toneladas, hablando únicamente en la red vial primaria dentro del perímetro de la Alcaldía 
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Álvaro Obregón. Tenemos el resumen de las dieciséis Alcaldías con las actividades 
realizadas del primero de enero a la fecha, un total al momento de barrido manual de 
trescientos dos mil novecientos setenta kilómetros y un barrido mecánico de cincuenta y 
seis mil trecientos ochenta y cuatro punto sesenta y dos kilómetros. Respecto a la Zona 
Centro, en el mes de abril en los acumulados barrido manual en vialidades setenta y un 
mil trescientas veintinueve punto veintidós kilómetros, barrido manual en plazas y 
corredores peatonales de cincuenta y siete millones quinientos setenta y siete mil 
doscientos cuarenta y dos metros cuadrados y lavado de superficies un millón 
ochocientos ochenta y tres mil ochenta y dos metros cuadrados, hemos retirado treinta y 
nueve mil cuatrocientos noventa y siete metros cúbicos de residuos sólidos hablando 
únicamente en lo que es el perímetro de Centro Histórico. El corredor turístico Paseo de 
la Reforma tenemos un total de quinientos cuarenta metros cúbicos de recolección de 
residuos sólidos, tenemos cuatrocientos setenta y uno punto sesenta kilómetros de 
barrido manual en la primer sección y en la segunda sección tenemos setecientos 
cuarenta y cuatro punto cuatro kilómetros de barrido manual; también las actividades que 
se han realizado en el Monumento a la Revolución y Alameda Central, Alameda Central 
con un barrido manual de tres millones doscientos cuarenta mil metros cuadrados, un 
total de doscientos noventa y dos metros cúbicos de recolección de residuos y lavado de 
superficie ciento cincuenta y seis mil trescientos treinta y ocho metros cuadrados, Plaza 
de la República que es el Monumento a la Revolución tenemos un total de novecientos 
cincuenta y siete mil seiscientos noventa metros cuadrados de barrido manual, ciento 
sesenta y un metros cúbicos de recolección de residuos y lavado de superficie setenta y 
ocho mil seiscientos setenta y siete metros cuadrados, todos estos volúmenes de zona 
centro son correspondientes al mes de abril.----------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
El Ingeniero José Alberto García García, Subdirector de Operación y Mantenimiento 
de la Dirección de Alumbrado Público, en materia de alumbrado público para la Alcaldía 
Álvaro Obregón se ha estado dando mantenimiento a las luminarias tanto en la red vial 
primaria y la red vial secundaria, para lo cual en la red vial primaria se ha dado 
mantenimiento a cuatro mil trecientos veintiún equipos lumínicos, las principales 
Avenidas han sido Cinco de Mayo, Eje Cinco Poniente, así como la Avenida Rómulo 
O'Farrill y Avenida Observatorio. Dentro de estas vialidades lo que hemos intervenido en 
las luminarias, hemos quitado luminarias punta de poste de ciento cuarenta watts en los 
puentes peatonales, se han atendido los que están ubicados en Anillo Periférico y hemos 
instalado luminarias led de cincuenta watts con lo cual obtenemos un ahorro de energía 
por cada punto de luz intervenido. Los puentes peatonales atendidos son Anillo Periférico 
esquina con Santiago Rebull, Anillo Periférico esquina Murillo, Anillo Periférico esquina 
Abasolo, Anillo Periférico frente a la Escuela de Enfermería Siglo XXI, Anillo Periférico 
casi esquina con Avenida San Jerónimo y Anillo Periférico casi equina Calzada de las 
Águilas. En los sistemas de alto montaje se han estado supervisando de manera 
constante mediante recorridos nocturnos y tenemos cuatro súper postes atendidos en la 
red vial primaria de esta Alcaldía. Con relación al programa casa por casa en la Alcaldía 
Álvaro Obregón se han dado mantenimiento en las Colonias Barrio Norte y Lomas de 
Becerra para lo cual se han atendido cuatrocientos setenta y siete luminarios.--------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Javier Rojas Morales, Coordinador de Áreas Verdes y Espacios Públicos, informar que 
nuestras acciones se dividen en cuatro rubros. Uno es la atención a áreas verdes en toda 
la red vial primaria, en la cual tenemos distribuidos aproximadamente dos mil quinientas 
personas en la Ciudad de México distribuidas en las dieciséis Alcaldías. En segundo rubro 
tenemos como acción el saneamiento de arbolado, en el cual las acciones son de 
aproximadamente tres mil trecientas cincuenta y siete cuerpos arbóreos, en el cual no 
solamente se realiza la poda, lo que estamos tratando de realizar por medio de operativos 
es el saneamiento integral del área verde que se está interviniendo, al mismo tiempo 
estamos tratando de hacer cada viernes operativos del derribo de palmeras en puntos 
estratégicos de la Ciudad, ya llevamos cuatro operativos la mayoría de ellos en la Alcaldía 
Benito Juárez en el tramo de Avenida Universidad y Cumbres de Maltrata, el ultimo que 
tuvimos fue en Avenida Miramontes y esto es con un alcance de cincuenta piezas 
derribadas por cada uno de los operativos; también apoyamos al traslado de desechos, 
llevamos doce mil cuatrocientos cincuenta y nueve metros cúbicos y en espacios que 
rehabilitamos complementamos la acción con la plantación de aproximadamente sesenta 
y cuatro mil piezas, al mismo tiempo tenemos acciones de riego en zonas prioritarias en 
el cual sumamos un rango de quinientos cincuenta y cuatro mil litros regados hasta el día 
de hoy. En el operativo que tuvimos para el derribo de las palmeras que se encuentran 
secas como lo comenté al inicio, este no se queda solamente en la acción de derribar las 
palmeras que se encuentran secas y representan un riesgo para la comunidad, si no que 
tenemos actividades posteriores que es el saneamiento, la sustitución de uno a uno de 
cada una de las especies arbóreas y eso ayuda a que pongamos especies nativas tanto 
en el tema de arbolado como en la planta. Las acciones en espacios público como podas, 
estamos apoyando mucho en el cambio de sustrato que tenemos en nuestros espacios 
públicos, sabemos que la composta y la ayuda de otros nutrientes vamos a mejorar 
mucho el estado de las áreas verdes y por eso estamos implementando el cambio de 
sustrato de cada uno de nuestros camellones. Las acciones que tenemos en el camino 
de mujeres libres y seguras que se está trabajando en Calzada de Tlalpan de la parte de 
la Plaza Tlaxcoaque hasta Cumbres de Maltrata es hasta donde tenemos ahorita una 
intervención en el cambio radical de toda la vegetación que se encuentra, estamos 
tratando de meter planta nativa y que al mismo tiempo sea de bajo mantenimiento y a la 
vez nos brinde esta parte de tener vegetación polinizadora. En colaboración con el 
programa de recuperación de Pueblos Mágicos, tenemos intervención en la Alcaldía de 
Tláhuac, Mixquic donde estamos interviniendo fachadas para la posterior colocación de 
zócalos con la ayuda de la Secretaria de Cultura, este es un ejercicio que estamos 
haciendo en colaboración tanto con la Alcaldía como con la Secretaria de Cultura. En 
cuestión de la Alcaldía Álvaro Obregón tenemos una intervención de cuatrocientos 
veintiséis mil cinto sesenta y cuatro metros cuadrados en cuestión de áreas verdes en la 
red vial primaria, hemos saneado ciento setenta y cuatro áreas de arbolado, esperamos 
que próximamente hagamos un operativo para rescatar estos espacios donde tenemos 
estas palmeras en mal estado y se han realizado operativos de fondeo de espacios 
públicos que representa aproximadamente dos mil novecientos treinta metros cuadrados 
de intervención; también en el Parque de la Bombilla en el tema de la rehabilitación del 
área verde como el funcionamiento y mantenimiento de la fuente. Las actividades que 
tenemos en la red vial primaria como en la Avenida del Desierto de los Leones, Vasco de 
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Quiroga, Calzada de la Águilas, Avenida Centenario, Avenida Revolución, donde insisto 
no solamente estamos tratando de dar mantenimiento ornamental al área verde, si no 
que estamos tratando de hacer el cambio de sustrato para mejorar los suelos de nuestras 
áreas verdes y al mismo tiempo implementando esta nueva vegetación nativa de bajo 
mantenimiento y que nos brinda muchos beneficios tanto ornamentales como de 
polinización.-----------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente, en este punto comentarles que todo esto que hemos 
realizado parecen números muy altos, muy grandes, pero nos falta mucho obviamente 
por hacer en la Ciudad, si trabajamos en conjunto y en total coordinación vamos a lograr 
que esta Ciudad en poco tiempo vuelva a reverdecer, como sabrán todas las Alcaldías 
tenemos un problema grave con muchas áreas verdes en la Ciudad, muchos camellones, 
muchos espacios públicos, pero a partir de hoy hay muchos cambios, van a ver a mucha 
gente de la Secretaria de Obras, en particular de Alumbrado Público, de Imagen Urbana 
y sobre todo de la Coordinación de áreas verdes porque vamos a estar desplegando un 
gran operativo para volver a tener todas estas áreas verdes, vamos a necesitar también 
de su apoyo y para eso quiero tener una coordinación total con todos los Directores 
Generales de Servicios Urbanos, voy a nombrar primeramente a los Directores Generales 
de Servicios Urbanos con los que normalmente he tenido mayor comunicación y algunos 
los últimos con los que todavía no ha habido esta interacción, en próximos días voy a 
citarlos para tener reuniones particulares, yo creo que una vez a la semana para poder 
atender muchísimos servicios que tenemos en la Ciudad, pero no solamente eso, también 
quiero que invitemos a los Directores de Obras porque tenemos con ustedes muchísimas 
acciones que hacer en la Ciudad, entonces quiero comenzar con los nombres de los 
Directores con los que he tenido interacción, Ingeniero José Carlos Domínguez López de 
Álvaro Obregón, Licenciado Fernando Rosique Castillo de Azcapotzalco, Licenciado 
Héctor Miguel Canseco Rodríguez de Coyoacán, Licenciado Guillermo Uriel Robles 
Martínez de Cuajimalpa de Morelos, Ingeniero Mauricio González Gonzáles de 
Cuauhtémoc, Arquitecto Omar García Hernández de Gustavo A. Madero, Licenciado 
Graciliano Girón Sánchez de Iztacalco, Licenciado Alfonso de Jesús González May de 
Iztapalapa, Ana Luisa Miranda Fuentes de Milpa Alta, Arquitecto Iván Cesar de Tláhuac, 
Contador Público Arturo Salmerón García de Venustiano Carranza, Licenciada María 
Guadalupe Trejo Pérez de Xochimilco, son con los que he tenido mayor participación y 
quisiera que los siguientes compañeros, Licenciado Hussein Ronquillo Chabán de Benito 
Juárez, Alfredo González Patiño de la Magdalena Contreras, Licenciado José David 
Rodríguez Lara de Miguel Hidalgo y Facundo García Miranda de Tlalpan, tengamos 
también una estrecha comunicación para poder sacar adelante esta Ciudad, les estaré 
informando de estas reuniones para poder atenderlas y platicar de muchos temas, les 
comentaba que dentro de las acciones que tenemos para ver con ustedes son Camino 
de Mujeres Libres y Seguras, Comunidad Segura,  Yolotl Anáhuac, Parques Alegría, 
Casa por Casa, Utopías, Polígonos de Bienestar, en fin muchísimas acciones de servicios 
urbanos y de obras en particular. Continuamos con los puntos cinco y seis del orden del 
día.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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5 Avances y resultados del Programa de Separación de Residuos Orgánicos. 
Volumen y porcentajes de eficiencia obtenidos por Alcaldía, ejercicio 2025.----------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
6 Programa de la Planta Trituradora de Cascajo, ejercicio 2025.----------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Mariano muñoz Vega, Director de Transferencia y Disposición Final de 
Residuos Sólidos Urbanos, les voy a presentar el informe sobre el programa de 
separación de residuos orgánicos, en el mes de marzo se realizó la transferencia de 
diecisiete mil quinientas quince toneladas de residuos orgánicos en el orden de mayor a 
menor de participación de las dependencias que participan, en primer lugar se encuentra 
la Central de Abasto con cinco mil doscientos setenta y dos toneladas, la Alcaldía Tlalpan 
con dos mil ciento cuarenta y cinco toneladas, Coyoacán con mil trescientos sesenta y 
tres toneladas, Iztapalapa con mil trecientas cincuenta y seis toneladas, Iztacalco con 
ochocientas ochenta y un toneladas,  Xochimilco con ochocientas cuarenta y nueve 
toneladas, Venustiano Carranza setecientas cincuenta y cinco toneladas, Cuauhtémoc 
con seiscientas quince toneladas, Miguel Hidalgo con quinientas setenta y ocho 
toneladas, Azcapotzalco con quinientas setenta y un toneladas, Milpa Alta con quinientas 
cincuenta y nueve, Tláhuac con quinientas treinta y dos toneladas, Dirección de Imagen 
Urbana con quinientas diecisiete toneladas, Álvaro Obregón con cuatrocientas cuarenta 
y cuatro toneladas, Benito Juárez con trescientas ochenta y cinco toneladas, Gustavo A. 
Madero con doscientas ochenta y dos toneladas, Magdalena Contreras con doscientas 
cincuenta y dos toneladas, Cuajimalpa con setenta y nueve toneladas, los particulares 
que hacen su pago a tesorería y que ingresan orgánico a nuestras plantas de 
transferencia con sesenta y ocho toneladas y el Sistema de Aguas con una tonelada, esta 
es la cantidad que se ha aportado en el mes de marzo en relación al orgánico, a su vez 
como ustedes saben tenemos a cargo la Dirección de Transferencia, la Planta de 
Composta en Bordo Poniente, tenemos un resumen histórico del ingreso de orgánico a 
esta instalación, hay un descenso en la cantidad de orgánico que ingresa, en dos mil 
diecinueve tenemos una cantidad de trescientos sesenta y un mil toneladas, en el año 
dos mil veinte trecientos cincuenta mil toneladas, en dos mil veintiuno trescientas sesenta 
y dos mil, hay un incremento ligero, en dos mil veintidós trecientas dos mil toneladas, en 
dos mil veintitrés doscientas cincuenta y seis mil toneladas, en dos mil veinticuatro 
doscientas cincuenta mil toneladas y en lo que va del año dos mil veinticinco tenemos un 
acumulado de cincuenta mil novecientas toneladas, en el comparativo de dos mil 
veinticuatro hay ligero decremento del cuatro por ciento con relación del dos mil 
veinticinco, al tener cincuenta y tres mil toneladas en el dos mil veinticuatro y cincuenta 
mil novecientos en el dos mil veinticinco. En lo que respecta a la recepción de residuos 
de la construcción y demolición recibidos en la planta de bordo poniente para su 
tratamiento y aprovechamiento, se informa que del primero de enero al treinta y uno de 
marzo del año que corre, se han procesado nueve mil doscientos dieciocho toneladas de 
material de construcción en el campamento ubicado en la cuarta etapa del sitio de 
disposición final bordo poniente que han ingresado las distintas dependencias, entidades 
y órganos administrativos, tenemos la evolución histórica de esta recepción tomando en 
cuenta que dos mil diecinueve es el año que tiene una mayor recepción de noventa y un 
mil toneladas, en el dos mil veinte con veintiséis mil toneladas, en dos mil veintiuno con 
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veintinueve mil toneladas, en dos mil veintidós con veintitrés mil toneladas, en dos mil 
veintitrés con veintiún mil toneladas, en dos mil veinticuatro con veintisiete mil toneladas 
y en el acumulado del dos mil veinticinco nueve mil doscientas dieciocho toneladas, del 
dos mil veinticuatro al dos mil veinticinco tenemos un incremento del diecinueve por ciento 
en relación del dos mil veinticinco con el año dos mil veinticuatro, las dependencias que 
participan en esta actividad son la Secretaria de Marina con siete mil ochocientas 
cuarenta y cuatro toneladas, la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad 
con mil ciento nueve toneladas, también la participación de la Alcaldía Venustiano 
Carranza con doscientas cuarenta y tres toneladas, esta es la información que 
corresponde al mes de marzo que se informa en el mes de abril en este Subcomité, por 
otro lado agregar que el día veintiocho de noviembre del dos mil veinticuatro fue publicado 
el decreto de creación de la Agencia Integral de Residuos el cual otorga un plazo de 
ciento ochenta días para que entre en vigor dicho decreto para la creación de la Agencia 
Integral de Residuos (AGIR) como un órgano descentralizado sectorizado en la 
Secretaria de Obras y Servicios, es importante comentarlo porque en el mes de mayo 
casi en la misma fecha que llevaremos a cabo el siguiente Subcomité deberá entrar en 
vigor la Agencia Integral de Residuos y hay algunas tareas, hay información importante 
que seguramente el Director General habrá de comentarles en un momento más, es 
cuánto.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Pasamos al siguiente punto.--------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
7 Asignación Presupuestal de las Alcaldías y la Dirección General de Obras de 
Infraestructura Vial, para el suministro de mezcla asfáltica, ejercicio 2025.------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Reyes Martínez Cordero, Director General de la Planta Productora de 
Mezclas Asfálticas de la Ciudad de México, les presentaré el reporte de lo que se 
suministró en el mes de marzo, Álvaro Obregón inicio con treinta y siete millones ciento 
setenta y ocho mil, se le han suministrado tres millones treinta y ocho mil, recursos 
disponibles treinta y cuatro millones ciento treinta y nueve mil, en toneladas les queda 
treinta y ocho mil ochocientas ochenta y tres; Azcapotzalco inicio con seis millones treinta 
y cinco mil, suministrados setecientos un mil, recursos disponibles cinco millones 
trecientos treinta y cuatro mil, en toneladas les quedan seis mil setenta y cinco; Benito 
Juárez inicio con dos millones quinientos mil, total suministrados trecientos treinta y nueve 
mil quinientos cuarenta y nueve, disponibles tiene dos millones ciento sesenta mil, 
toneladas disponibles dos mil cuatrocientos sesenta y uno; Coyoacán inicio con siete 
millones, total suministrado quinientos ochenta y un mil ochocientos siete, recursos 
disponibles seis millones cuatrocientos dieciocho mil, siete mil trescientas diez toneladas 
disponibles; Cuajimalpa inicio con seis millones, total suministrado ochocientos treinta y 
tres mil setecientos ochenta y cuatro, recursos disponibles cinco millones ciento sesenta 
y seis mil, toneladas disponibles cinco mil ochocientas ochenta y cuatro; Cuauhtémoc 
inicio con cinco millones, total suministrado novecientos cinco mil cuatrocientos treinta y 
ocho, recursos disponibles cuatro millones noventa y cuatro mil, toneladas disponibles 
cuatro mil seiscientas sesenta y cuatro; Gustavo A. Madero inicio con cuarenta millones, 
total suministrado cinco millones cincuenta y ocho mil, recursos disponibles treinta y 
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cuatro millones novecientos cuarenta y un mil, toneladas disponibles treinta y nueve mil 
setecientas noventa y siete; Iztacalco inicio con diez millones, total suministrado 
setecientos cuarenta y un mil, recursos disponibles nueve millones doscientos cincuenta 
y ocho mil, toneladas disponibles diez mil quinientas cuarenta y seis; Iztapalapa inicio con 
setenta y siete millones doscientos cuarenta y ocho mil, suministrados ocho millones 
ochocientos veinte siete mil, recursos disponibles sesenta y ocho millones cuatrocientos 
veinte mil, toneladas disponibles setenta y siete mil novecientas veintisiete; Magdalena 
Contreras inicio con seis millones, total suministrado setecientos veintitrés mil, recursos 
disponibles cinco millones doscientos setenta y seis mil, toneladas disponibles seis mil 
diez; Miguel Hidalgo inicio con dos millones quinientos mil, total suministrado quinientos 
cuarenta y siete mil, recursos disponibles un millón novecientos cincuenta y dos mil, dos 
mil doscientas veintitrés toneladas disponibles; Milpa Alta inicio con nueve millones, total 
suministrado quinientas noventa mil ochocientas treinta y dos, recursos disponibles ocho 
millones cuatrocientos nueve mil, toneladas disponibles nueve mil quinientos setenta y 
ocho; Tláhuac inicio con cuatro millones quinientos mil, total suministrado setecientos 
cinco mil ochocientos cincuenta y nueve, recursos disponibles tres millones setecientos 
noventa y cuatro mil; cuatro mil trecientas veinte un toneladas disponibles; Tlalpan inicio 
con treinta millones, total suministrado dos millones trecientos treinta y cuatro mil, 
recursos disponibles veinte siete millones seiscientos sesenta y cinco mil, toneladas 
disponibles treinta y un mil quinientas diez; Venustiano Carranza inicio con cuatro 
millones trecientos noventa mil, total suministrado un millón setecientos cuarenta y siete 
mil, recursos disponibles dos millones seiscientos cuarenta y dos mil, toneladas 
disponibles tres mil nueve; Xochimilco inicio con doce millones, total suministrado un 
millón ciento setenta y cuatro mil, recursos disponibles diez millones ochocientos 
veinticinco mil, toneladas disponibles doce mil trecientas treinta. En lo que se refiere a las 
toneladas suministradas al mes de marzo, Álvaro Obregón mil cuatrocientas cincuenta y 
nueve, Azcapotzalco doscientas sesenta y tres, Benito Juárez ciento sesenta y ocho, 
Coyoacán ciento cincuenta y siete, Cuajimalpa trescientos cuarenta y cinco, Cuauhtémoc 
seiscientas dos, Gustavo A. Madero tres mil doscientas noventa y dos, Iztacalco 
doscientas dos, Iztapalapa cuatro mil trecientas veintiuno, Magdalena Contreras 
trecientas tres, Miguel Hidalgo doscientas treinta y siete, Milpa Alta doscientas setenta y 
ocho, Tláhuac trecientas veintiocho, Tlalpan mil cincuenta, Venustiano Carranza mil 
sesenta y una y Xochimilco quinientas sesenta y seis. Recursos asignados y ejercidos al 
treinta y uno de marzo para la Dirección General de Obras e Infraestructura Vial por 
administración, recursos asignados fueron ciento noventa y seis millones, recursos 
ejercidos al treinta y uno de marzo sesenta y cuatro mil seiscientas treinta y tres 
toneladas, cincuenta y ocho millones sesenta y un mil cuatrocientas cincuenta y tres, 
recursos disponibles al primero de abril ciento cincuenta y siete mil ciento cinco toneladas, 
ciento treinta y siete millones novecientos treinta y ocho mil quinientos cuarenta y siete 
pesos, eso es el reporte que tenemos en cuanto al suministro de mezcla asfáltica al mes 
de marzo, cualquier cosa quedo a sus órdenes.------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Se pasa a los punto nueve del Orden del Día.--------------------------------------------------------- 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
8 Seguimiento de los Tiraderos Clandestinos de la CDMX. 
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Informe de avances y/o acciones en los tiraderos por parte de la Secretaria de 
Seguridad Ciudadana (SSC). 
Atención a tiraderos por parte de la DGSUS. (Dirección de Imagen Urbana) 
Arquitecto Jaime Trejo Fajardo, Subdirector de Supervisión de Zona de la Secretaria 
de Seguridad Ciudadana, comentar en atención al oficio AMA/DGSU/246/2025 signado 
por la Directora General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Milpa Alta, en donde 
menciona que por parte de la Secretaria de Seguridad Ciudadana no se ha dado 
cumplimiento por lo acordado para la erradicación del tiradero clandestino en el mercado 
Benito Juárez, al respecto le informo al Pleno que se envió un oficio de la Coordinación 
General de Policía de Proximidad de la Zona Oriente, solicitando que informe a esta 
Subsecretaria de Operación Policial de las acciones tomadas, al respecto estamos en 
espera de la respuesta de la cual le daremos la información respectiva, así mismo se 
están atendiendo diversos puntos reportados por las Alcaldías donde hay tiraderos 
clandestinos de basura, cascajo y escombro, aplicando los diversos programas, planes y 
operativos con los que cuenta esta Secretaria, incrementando los rondines de seguridad 
y vigilancia con la finalidad de inhibir que la ciudadanía tire basura en la vía pública, 
coadyuvando así con el programa de erradicación de tiraderos clandestinos, 
promoviendo en la sociedad la participación ciudadana en valores culturales y cívicos que 
introduzcan al respeto, legalidad y a los derechos humanos.--------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
9 Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).-------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Fernando Hernández Pérez, Subdirector de Operación y Seguimiento en la Atención 
Ciudadana de la Agencia Digital de Innovación Pública, voy a presentar los datos acerca 
de los folios que han sido recibidos a través del Sistema Unificado de Atención Ciudadana 
y hacer notar que tenemos una disminución importante en los folios pendientes de años 
pasados, sin embargo, todavía tenemos algunas Alcaldías que tienen folios pendientes 
del dos mil veintidós, es importante generar estrategias para poder realizar el cierre de 
sus folios, entre ellas está Benito Juárez, Gustavo A. Madero, Iztacalco y en menor 
medida Miguel Hidalgo. En sentido del cierre de los folios del dos mil veintidós al dos mil 
veinticinco tenemos siete por ciento de folios pendientes, únicamente se han recibido 
seiscientos treinta y dos mil ciento setenta folios. En el tema de porcentajes de folios 
pendientes tenemos en primer lugar a la Secretaria de Obras y Servicios quien tiene el 
mayor concentrado de los folios, justamente esto es debido al programa de casa por casa 
que genera un incremento a la ingesta de folios hacia la Secretaria de Obras y Servicios; 
posteriormente tenemos a las Alcaldías Gustavo A. Madero, Azcapotzalco, Benito Juárez 
y Cuauhtémoc. El promedio diario de turnos generados esto se refiere a cuantos folios 
estamos finalizando y cuantos estamos recibiendo, observamos que la gráfica de estos 
datos se comporta pareja, esto quiere decir que, si seguimos con esta estrategia o 
podemos mejorarla un poco más, podemos disminuir el número de folios que tenemos 
pendientes. Los temas principales son poda, alumbrado público, falta de agua y bacheo. 
Los medios de registro de solicitudes pendientes, el primer medio por el cual obtenemos 
el ingreso de los folios es a través del portal ciudadano, esto se refiere a que la 
Ciudadanía confía justamente en el portal ciudadano y en el Sistema Unificado de 
Atención Ciudadana para hacerles llegar estas solicitudes, posteriormente el medio que 
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recibe menos atención por parte de los entes es la APP CDMX. El total de solicitudes 
reabiertas va en conjunto con los temas que tienen mayor relevancia que en este caso 
sería alumbrado, poda, bacheo y mantenimiento en vía pública, justamente tenemos esos 
puntos débiles los cuales nos están generando reaperturas y no se están atendiendo 
debidamente.---------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Continuamos con el siguiente punto.---------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
10 Asuntos a tratar con la Secretaría de Gestión Integral de Agua de la CDMX 
Atención a Solicitudes.------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, señalar que para este punto en esta ocasión 
no contamos con la presencia de ningún representante, pero, aunado a que no está 
presente tenemos algunos pendientes que no han sido atendidos, por lo que se le harán 
llegar nuevamente a la Secretaría de Gestión Integral del Agua para que puedan darle 
nuevamente el seguimiento necesario. Pasamos al siguiente punto del Orden del Día.---
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
11 Asuntos a tratar con la Comisión Federal de Electricidad (CFE). 
Atención de Solicitudes.-----------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, señalar que cada mes convocamos a la Comisión Federal de Electricidad a las 
Zonas Centro, Norte y Sur de Distribución y de la Zona de Transmisión Valle México 
Centro, quienes toman nota para atender las solicitudes que se tengan al respecto y de 
la misma manera escuchar lo que ellos tengan que expresarnos. En la sesión anterior se 
realizaron comentarios por parte de las Alcaldías Tláhuac e Iztacalco, en el tema referente 
al desecho de poda que dejan en la vía pública, así como la calidad de los trabajos de 
poda que están realizando en cada demarcación y la Secretaría de este Subcomité 
solicitó el apoyo para la sustitución de algunos postes en mal estado. Al respecto, 
comentar el agradecimiento por la atención que se ha tenido por parte de los compañeros 
de la Comisión Federal de Electricidad, en la carpeta de trabajo de esta sesión se 
encuentra la descripción de cada petición que se realizó y su respectiva atención, que en 
este caso es satisfactoria, nos tocó presenciar las actividades de su intervención para dar 
atención a la solicitud de sustitución del primer poste; asimismo pueden consultar la 
atención que en este caso tuvieron las Alcaldías Tláhuac e Iztacalco. De manera personal 
agradecer la atención que tuvo el personal de la Comisión Federal de Electricidad en la 
solicitud de algunos postes frente a las instalaciones de la Dirección de Alumbrado 
Público. Cedemos la palabra a personal de la Comisión Federal de Electricidad por si 
desean comentar algo a la mesa.-------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Faustino Benítez Ruiz, Jefe de Oficina de Actividades Previas, Valle de 
México Centro de la Comisión Federal de Electricidad, informar que se sustituyeron 
veintisiete postes en el ámbito de la Alcaldía Venustiano Carranza, en el mes de abril, se 
continúa trabajando con la sustitución de postes, a la fecha se lleva un acumulado de 
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setenta y siete postes.----------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
No habiendo más comentarios, se pasa al siguiente punto.---------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
12 Intervención de los Participantes 
Atención a solicitudes.-------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, en lo que refiere a este punto, informar que en la sesión anterior se hicieron 
algunas solicitudes por parte de los integrantes de este Órgano Colegiado, por lo que 
informo que en la carpeta de trabajo en el punto doce se encuentra la información 
actualizada de cada petición y su respectiva atención, en algunos casos se anexan 
reportes fotográficos de la atención que se brindó; la intensión es que tengan oportunidad 
de revisar y saber la atención que se proporcionó al respecto y si tienen algún comentario 
u observación lo hagan saber a la mesa. Asimismo, agradecemos a las áreas 
involucradas de dar la atención en los diferentes temas que han surgido en esta mesa de 
trabajo, como en este caso es la Dirección General de Obras de Infraestructura Vial, 
Dirección de Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos y la 
Subdirección de Operación y Mantenimiento de Alumbrado Público. La solicitud que 
continua pendiente de atención por parte de la Alcaldías Cuauhtémoc y Venustiano 
Carranza y la Secretaría de Seguridad Ciudadana, es un tema muy particular, es una 
solicitud de la Alcaldía Venustiano Carranza que también compete e involucra a la 
Alcaldía Cuauhtémoc, Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Dirección de Imagen 
Urbana, sabemos es un tema complejo sobre el tiro de basura y/o cascajo en la 
demarcación, así como el establecimiento de casas de triplay en Avenida del Trabajo a la 
altura de Panaderos y Carpintería,  por gente coludida con organizaciones delictivas; 
estamos en el entendido que están en el proceso de acercamiento para la coordinación 
al respecto, será importante informen del avance que se tenga sobre este tema. Por lo 
que pregunto si tienen algún avance o quieran comentar al respecto. Por último, preguntar 
si alguien desea realizar algún comentario respecto de la atención brindada a su solicitud, 
o en el caso deseen hacer uso de la palabra para cualquier es el momento oportuno.-----
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Iván César Sánchez López, Director General de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Tláhuac, agradecer al Arquitecto Adrián Hernández Molina por la atención de 
todas las solicitudes y refuerzo que ha representado el trabajo en equipo con la Alcaldía. 
Sobre las reuniones con la Comisión Federal de Electricidad hemos avanzado de manera 
positiva. Nos gustaría hacer acercamiento ahora con la Unidad Ermita y Coapa, tenemos 
ya una perfecta comunicación con la Zona Volcanes. En la intervención de San Rafael 
Atlixco en el tramo de Independencia a José Mariano Cadena hubo un acercamiento y 
primera intervención, sin embargo la carpeta asfáltica y concretamente la vialidad tiene 
una deformación importante, nos causa demasiado riesgo, nos ayudaría poder generar 
un recorrido o ir en conjunto para tratar esa falla, es una arteria principal y es parte de la 
comunicación directa hacia la línea doce y hacia la Alcaldía, nos ayudaría generar una  
mayor intervención en conjunto para ese tramo. Por último, agradecemos el apoyo que 
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tenemos por parte del Gobierno de la Ciudad.---------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniera Arquitecta Milca Vázquez Espinoza, Directora de Administración de Apoyo 
a Infraestructura Vial de la Dirección General de Obras de Infraestructura Vial, respecto 
del comentario del Director General de Servicios Urbanos de la Alcaldía Tláhuac, en un 
momento tomo sus datos para acercarme y dar atención a su solicitud.-----------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Alfonso de Jesús González May, Director General de Servicios Urbanos 
en la Alcaldía Iztapalapa, expresar el agradecimiento al Arquitecto Adrián Hernández 
Molina por el apoyo de pipas de agua tratada para regar el predio de la pasión en las 
madrugadas y noches, sin su apoyo no hubiese sido posible que el predio se viera muy 
bien para la representación de la Pasión en Iztapalapa. Por otra parte, no se encuentra 
la representación de la Secretaría de Gestión Integral del Agua, hemos estado insistiendo 
mucho en el tema del agua tratada, hicimos un recorrido con el área de la Secretaría y a 
lo que hemos concluido es que hay una planta de tratamiento en Viaducto y Río 
Churubusco que al parecer está en litigio porque la empresa que tenía la concesión para 
el aprovechamiento de la planta de tratamiento ya no está, eso es lo que nos informaron 
en la Secretaría del Agua, que el contrato, convenio se terminó y la planta de tratamiento 
está parada, eso nos afecta a Iztacalco, Venustiano Carranza e Iztapalapa la zona 
poniente, entonces la solicitud es ver como apoyamos, como hacemos un trabajo 
conjunto con la Secretaría de Gestión Integral del Agua para poder echar a funcionar esa 
planta de tratamiento, que si bien las líneas existen no traen agua porque la planta de 
tratamiento que la suministra pues no está funcionando, estamos a la orden por si en algo 
podemos ayudar, porque en Iztapalapa el reclamo de los ciudadanos es significativo para 
que los parques estén regados. Finalmente, solicitar a la Dirección de Imagen Urbana si 
nos pueden compartir los horarios de barrido que tienen programados en las vialidades 
primarias de la Alcaldía para nosotros coordinar la limpieza y el barrido en las zonas de 
las vialidades primarias, tuvimos carnavales y no preveíamos la cantidad de basura que 
dejan al paso de los carnavales y nos surgió una situación complicada en Ermita 
Iztapalapa Periférico Rojo Gómez.------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, respondiendo el comentario del Licenciado 
Alfonso de Jesús González May, señalar que ya estamos teniendo mesas de trabajo con 
la Secretaría de Gestión Integral del Agua y nos estamos yendo al tema del agua tratada 
y estamos logrando algunas cosas, voy a poner en la siguiente mesa que tengamos con 
ellos el tema que comenta, y nos ayudaría mucho también que las Alcaldías nos puedan 
expresar todas las Alcaldías puntos que ustedes conocen, como el que tengan que 
abrirnos las garzas, estamos teniendo muchos problemas, como les comentaba vamos a 
iniciar con un gran operativo ya desde hoy en todas las áreas verdes van a ver muchas 
pipas durante el día y la madrugada regando estos espacios, pero necesitamos mucha 
agua, entonces lo pongo a la mesa.----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Graciliano Girón Sánchez, Director General de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Iztacalco, agradecer por la atención que se brindó al tema de la basura en Canal 
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de Apatlaco, tanto al Arquitecto Jaime Trejo Fajardo de la Secretaría de Seguridad 
Ciudadana que fue a ver y ya hay una cooperatividad con las Alcaldías Iztapalapa e 
Iztacalco. El tema ahora es el tiradero y personas en situación de calle que ya están 
viviendo en Canal de Río Churubusco casi frente a la planta de rebombeo de la Secretaría 
de Gestión Integral del Agua, ya están ocupando casi de unidad habitacional, pero el 
problema también es que están generando mucha basura, en estos días que he realizado 
recorridos nocturnos nos hemos percatado de que ya hay menores de edad viviendo ahí, 
siento que es un caso que si no se atiende pronto vamos a tener un problema muy fuerte 
tanto de personas en situación de calle y nos están dejando más basura y ya los vecinos 
y camionetas con placas del Estado de México van a tirar ahí la basura, ya erradicamos 
el tema de Apatlaco porque a últimas fue una intervención en conjunto con Iztapalapa, 
Gobierno Central e Iztacalco, pero si es necesaria ya la intervención de otra instancia 
porque personas en situación de calle creo en todas las Alcaldías tenemos ese problema, 
pero ahorita es preocupante este caso. Por último, de las demás solicitudes que he 
realizado en anteriores sesiones de este Subcomité gracias por la atención.-----------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, al respecto del comentario del compañero 
de la Alcaldía Iztacalco, señalar que se encuentra presente el Instituto de Atención a 
Poblaciones Prioritarias, para que nos apoye con este tema.-------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Antonio Hidalgo Bonilla, Subdirector del Centro de Valorización y Canalización de 
Personas en Situación de Calle del Instituto de Atención a Poblaciones Prioritarias 
Poblaciones Prioritarias, escuche con atención la problemática que se encuentra en este 
punto referido de Canal de Apatlaco y Río Churubusco, comentar que precisamente el 
día de ayer se hizo una intervención de brigadas con diferentes autoridades porque ese 
punto lo tenemos constantemente monitoreado, el día de anoche se realizó la 
intervención y si se despeja el espacio público, se atiende si hay menores de edad con 
la dependencia del Desarrollo Integral de la Familia (DIF) y si hay personas en situación 
de calle que quieran acceder al albergue del Centro de Valorización y Canalización, se 
sensibilizan y les damos los servicios adecuados, es lo que se hace coordinadamente 
con las autoridades cada jueves en diferentes alcaldías, también estamos atendiendo 
todos estos puntos que si es una problemática que va creciendo definitivamente, las 
personas en situación de calle es un fenómeno que va en aumento y por parte del Instituto 
de Atención a Poblaciones Prioritarias se atiende y estamos al pendiente de alguna 
solicitud de  cualquiera de las Alcaldías para que se puedan realizar estas intervenciones 
los días jueves.-------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, gracias por la intervención del compañero 
del Instituto de Atención a Poblaciones Prioritarias, también comentar a la Alcaldía 
Iztacalco qué particularmente tenemos un día de operativos, pero ese día no basta, 
entonces personalmente junto con compañeros de la Secretaría de Bienestar atiendo 
muchas situaciones de estas características, entonces también si tienen algún punto 
particular podérmelo enviar para coordinar con todo el personal que hace este gran 
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trabajo para que podamos avanzar.----------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, en ese sentido señalar que en conjunto con el Instituto de Atención a 
Poblaciones Prioritarias y la Alcaldía se pueden obtener mejores resultados.----------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
C. Ana Luisa Miranda Fuentes, Directora General de Servicios Urbanos en la Alcaldía 
Milpa Alta, creo no sería necesario tocar algunos puntos cuando ya el Arquitecto Adrián 
comento de estas reuniones que tendremos donde seguramente vamos a poder dar 
atención a una cantidad importante de solicitudes, pero sobre todo de coincidencias que 
tenemos con lo que mencionó. Por otro lado, si quisiera en esta mesa remarcar el tema 
del tiradero que tenemos en el centro de nuestra Alcaldía, ya mencionaron que ya se 
giraron algunos oficios, pero si es muy importante la atención, a partir de la visita que 
tuvimos se tomaron algunos acuerdos, desafortunadamente no se realizaron, hemos 
logrado un poco ya erradicar el tema con una campaña denominada “Súbete al Rin” que 
nos ayudó sobre todo al tema de las cámaras para inhibir el tiro a partir de incluso tener 
que evidenciar algunos vecinos, pero si nos hace mucha falta la participación de la 
Secretaría de Seguridad Ciudadana, nosotros hemos coordinado con nuestra área de 
seguridad ciudadana, pero si es importante reiterarlo. Otro tema fundamental, decir a la 
Comisión Federal de Electricidad que en el caso de Milpa Alta la verdad hemos tenido 
una excelente coordinación, nos han estado apoyando muy bien, tenemos un 
acercamiento importante con los vecinos a partir de las mesas de trabajo que nos han 
abierto, sin embargo tenemos algunos postes que requieren de cambio sobre las 
barrancas, lugares que estamos en este Gobierno intentando rescatar, limpiar y generar 
condición distinta, sobre todo por el cambio climático con el tema de las lluvias, sabemos 
que seguramente vamos a tener atención en los siguientes meses y no quisiéramos tener 
algún accidente, esta solicitud se conjunta con una más, que sería la intervención de este 
Subcomité porque se reforzaría mucho ante telecomunicaciones, porque estos postes no 
los ha podido retirar la Comisión Federal de Electricidad porque tenemos mucho cableado 
de las empresas de cable, televisión y telefonía, mientras no retiren todo el cableado que 
ya no tienen en uso no vamos a poder hacer finalmente este trabajo, porque mucho de 
ese cableado está tendido sobre los postes que tiene la Comisión Federal de Electricidad, 
por lo que solicitar que desde aquí nos puedan reforzar, ya nosotros incluso intentamos 
sentarnos con ellos a través de la Dirección General de Obras, pero se levantaron de la 
mesa porque dicen que no requieren de la Alcaldía, los encontramos en la calle haciendo 
podas totalmente fuera de la norma ambiental, provocando se sequen los árboles, 
dejando el producto de poda, finalmente realizando sus trabajos como ellos quieren, ya 
tenemos incluso una indicación por parte del Alcalde para que se les pueda reportar y si 
hay que remitirlos se tendrá que hacer porque finalmente no han querido generar un 
trabajo ni establecer una mesa de trabajo con la Alcaldía, por ello solicitar que se pueda 
hacer desde este Subcomité el seguimiento a la solicitud que estamos haciendo, aunado 
al caso de la imagen urbana de la propia alcaldía, quienes han tenido oportunidad de 
estar ahí seguramente se han dado cuenta que ya es una situación muy complicada, es 
un cableado que esta uno sobre otro, por ello solicito se nos pueda apoyar en este 
sentido.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, C. Ana Luisa Miranda Fuentes, Directora 
General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Milpa Alta, acabo de anotar el comentario y 
comentarle que estamos haciendo una obra en Calzada de Tlalpan y tenemos en la mesa 
a la Comisión Federal de Electricidad de Electricidad y Cableras y hemos avanzado, 
entonces voy hacer extensivo, por ello la urgencia de sentarnos para revisar todos estos 
temas e invitarlos a una mesa de trabajo para avanzar de manera conjunta.-----------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, pregunta si alguien más que quiera tomar la palabra o realizar alguna solicitud. 
No habiendo más intervenciones, agradezco a todas las áreas y dependencias que han 
participado en su pronta atención, los exhortamos a dar atención a las nuevas solicitudes 
y que las hagan llegar a esta secretaría técnica lo más pronto posible para integrarlas a 
la carpeta de trabajo. Pasamos al último punto del Orden del Dia.-------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
13 Asuntos Generales.-------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, preguntar si alguien tiene algún punto que 
comentar, si no fuera así poderle brindar unos minutos a la Alcaldía Álvaro Obregón.-----
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ingeniero José Carlos Domínguez López, Director General de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Álvaro Obregón, expresar el agradecimiento y comentar que el apoyo de la 
Alcaldía Álvaro Obregón es para todas las Alcaldías, les mostraremos un pequeño video 
para que ustedes se den cuenta del esfuerzo que hacemos, que lo mismo hacen ustedes 
en cada una de sus Alcaldías. Por otra parte, si alguna Alcaldía necesita composta 
estamos con ustedes, nada más nos lo hacen saber, nos dan el número de camiones y 
la cantidad que ustedes necesiten, aquí estamos para apoyarlos a todos ustedes. Gracias 
al Arquitecto Adrián Hernández Molina, a todo su equipo agradecemos el apoyo que nos 
dan a cada una de las Alcaldías.--------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, agradecemos a la Alcaldía Álvaro Obregón 
por el ofrecimiento de composta y la presentación de sus acciones en la demarcación, 
son grandes acciones, pero nos faltan muchísimas más, en coordinación vamos a 
lograrlo. No habiendo más asuntos que tratar, informo al Pleno que han sido 
desarrollados todos los puntos del Orden del Día de esta sesión, por lo que resta 
Agradecer a las autoridades de la Alcaldía Álvaro Obregón por su hospitalidad, asimismo 
la asistencia y participación de los integrantes de este Órgano Colegiado en su Cuarta 
Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los 
Servicios Urbanos en la Ciudad de México, ejercicio dos mil veinticinco. Recordándoles 
que la siguiente sesión se llevará a cabo en la Alcaldía Benito Juárez el día viernes treinta 
de mayo, se estará haciendo llegar oportunamente la convocatoria para contar con su 
asistencia y participación. Siendo las doce horas con veintitrés minutos del día su inicio 
se da por concluida esta Cuarta Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación 
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para la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México ejercicio dos mil 
veinticuatro, firmando al calce como constancia los que en ella asistieron.--------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 
 
 

Arq. Adrián Hernández Molina 
Director General de Servicios  

Urbanos y Sustentabilidad 
Presidente  

 
 
 
 

Ing. Álvaro Acevedo Villarreal 
Director de Alumbrado Público   

Secretario Técnico 

 
 
 

 
Ing. José Carlos Domínguez López 

Director General de Servicios Urbanos  
en la Alcaldía Álvaro Obregón 

Vocal Titular 

 
 
 

Lic. Héctor Miguel Canseco Rodríguez 
Director Ejecutivo de Gestión  

Urbana en la Alcaldía Coyoacán 
Vocal Titular  

 
 
 
 

Arq. Omar García Hernández 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Gustavo A. Madero  
 Vocal Titular 

 
 
 
 

Lic. Graciliano Girón Sánchez 
 Director General de Servicios  

Urbanos en la Alcaldía Iztacalco 
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Lic. Alfonso de Jesús González May 
Director General de Servicios  

Urbanos en la Alcaldía Iztapalapa  
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

C. Alfredo González Patiño 
Director General de Servicios Urbanos  
en la Alcaldía La Magdalena Contreras  

Vocal Titular  
 
 
 
 
 

Lic. José David Rodríguez Lara 
Director Ejecutivo de Servicios 

 Urbanos en la Alcaldía Miguel Hidalgo 
Vocal Titular  

 
 
 
 
 

C. Ana Luisa Miranda Fuentes 
Directora General de Servicios  

Urbanos en la Alcaldía Milpa Alta 
Vocal Titular 
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Arq. Iván César Sánchez López 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Tláhuac 
Vocal Titular 

 
 
 
 

Facundo García Miranda 
Director General de Servicios  

Urbanos en la Alcaldía Tlalpan   
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Lic. María Guadalupe Trejo Pérez 
Directora General de Servicios  

Urbanos en la Alcaldía Xochimilco 
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Ing. Reyes Martínez Cordero 
 Director General de la Planta  

Productora de Mezclas Asfálticas  
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Arq. Miguel Sinai Ciprian Herrera 
Director de Imagen Urbana 

Vocal Titular 
 

 
 
 
 
 

Lic. Mariano Muñoz Vega 
Director de Transferencia y Disposición 

Final de Residuos Sólidos Urbanos  
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Arq. Martín Oswaldo Ruiz Arteaga 
 Director de Construcción  
para Servicios Urbanos  

Vocal Titular 
 

 
 
 
 
 

C. P. Set Jesús Delgado Sánchez 
 Director de Ingeniería de Costos y 

Contratos de Obras 
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Ing. José Alberto García García 
Subdirector de Operación y Mantenimiento 

de la Dirección de Alumbrado Público 
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

C. José Regino Medrano Vilchis 
Contralor Ciudadano  

Vocal Titular   
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Ing. Arq. Milca Vázquez Espinoza 
Directora de Administración de Apoyo a 

Infraestructura Vial de la Dirección General 
de Obras de Infraestructura Vial 

Vocal Suplente 

 
 
 
 

Fernando Alejandro Castro Contla 
 Director de Alumbrado Público en la 

Alcaldía Azcapotzalco 
Vocal Suplente 

 
 
 
 

Lic. Salvador Amado Correa Galván 
Director de Mejoramiento Urbano  

en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos 
Vocal Suplente 

 
 
 
 

C. P. Mario Alberto Ortiz Esquivel 
Director de Recursos Materiales, 
Abastecimientos y Servicios de la 

Dirección General de Administración  
y Finanzas 

Vocal Suplente 
 
 
 
 

José Alfredo Hernández Romero 
 Director de Coordinación y Operación  

de Servicios Urbanos en la Alcaldía  
La Magdalena Contreras 

Vocal Suplente 
  

 
 
 
 

Luis Adrián Vargas Cedillo 
Subdirector de Auditoria Operativa 

Administrativa del Órgano Interno de 
Control de la Secretaría de Obras y 

Servicios 
Asesor 

 
 
 
 

Mtro. Javier López Casarín 
Alcalde de Álvaro Obregón 

Invitado 

 
 
 
 

Alma Karen García Vargas 
Directora General de Obras y Desarrollo 

Urbano en la Alcaldía Tlalpan 
 Invitada  

 
 
 
 

Lic. José Carreón Garces 
Director de Recolección y Limpia  

en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos 
Invitado 

 
 
 
 

Ing. José Manuel Quiroz Quezada 
Subdirector de Alumbrado Público  

de la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos 
Invitado 
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Arq. Santiago Gurrola Cuevas 
 Coordinador de Servicios y  

Mantenimiento de la Dirección  
General de Obras y Desarrollo  

Urbano en la Alcaldía Iztapalapa 
Invitado 

 
 
 
 
 

Fernando Hernández Pérez 
Subdirector de Operación y Seguimiento 

a la Atención Ciudadana la Agencia  
de Digital de Innovación Pública 

Invitado 

 
 
 
 
 

Javier Rojas Morales 
Coordinador de Áreas Verdes y  

Espacios Públicos en la Dirección  
de Construcción para Servicios 

Invitado 

 
 
 
 
 

Mtra. Carmina García Robles 
Subdirectora de Disposición Final  
de la Dirección de Transferencia  
y Disposición Final de Residuos  

Sólidos Urbanos 
Vocal Suplente 

 
 
 
 
 

Lic. Marco Antonio Beltrán Flores 
Subdirector de Transferencia  

en la Dirección de Transferencia  
y Disposición Final de Residuos  

Sólidos Urbanos 
Invitado  

 
 
 
 
 

Lic. Oscar Castillo García 
Subdirector de Limpieza Urbana  

en la Dirección de Imagen Urbana 
Invitado  

 
 
 
 
 

Lic. Martín Santos Gil Luna 
Jefe de Unidad Departamental  
de Reciclaje de la Dirección de 

Transferencia y Disposición Final  
de Residuos Sólidos Urbanos 

Invitado  

 
 
 
 
 

Ing. Gustavo Alberto Ceja Aguilar 
Subdirector de Tratamiento de  
Residuos Sólidos en la Alcaldía 

Cuauhtémoc 
Invitado 
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Arq. Jaime Trejo Fajardo 
 Subdirector de Supervisión de Zona de  
la Secretaría de Seguridad Ciudadana 

Invitado  

 
 
 
 
 

Antonio Hidalgo Bonilla 
Subdirector del Centro de Valorización 

 y Canalización de Personas en  
Situación de Calle del Instituto de 

Atención a Poblaciones Prioritarias 
Invitado  

 
 
 
 
 

Ing. Xóchitl Maribel Ramos García 
Enlace de Control Logístico en el  

Centro de Comando, Control, Cómputo, 
Comunicaciones y Contacto Ciudadano  

de la CDMX (C5) 
Invitada  

 
 
 
 
 

Ing. Itzel Estefany Cervantes López 
Coordinadora de Proyectos de  

Manejo de Residuos de la Secretaría  
de Medio Ambiente 

Invitada 

 
 
 
 
 

Ing. Edmundo Robledo Hernández 
Representante de la Dirección  
de Infraestructura Verde de la  
Secretaría de Medio Ambiente 

Invitado  

 
 
 
 
 

Lic. Alma Delia Morin González 
Jefa de Unidad Departamental de 

Distribución y Comercialización de la 
Planta de Asfalto 

Invitada 
 
 

 
 
 
 
 

Lic. Alejandra G. Castillo  
Soriano Centro de Control y  

Seguimiento de la Red Vial Primaria  
de la Secretaría de Obras y Servicios 

Invitada  

 
 
 
 
 

Ing. Arq. Isidro Tovar Mondragón 
Jefe de Unidad Departamental de 

Supervisión de la Dirección General  
de Construcción de Obras Públicas 

Invitado  
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 Ing. Faustino Benítez Ruiz 
Jefe de Oficina de Actividades Previas, 
Valle de México Centro de la Comisión 

Federal de Electricidad  
Invitado 

 
 
 
 
 

Ing. Edyvier Neria L. 
 De la División Valle de México  
Sur de la Comisión Federal de 

Electricidad  
Invitado 

 
 
 
 
 

Ing. Enrique Eugenio Castellanos 
De la División Valle de México Sur  

de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado  

 
 
 
 
 

Alfredo de Jesús Gómez Zapata 
División Valle de México Sur de la 
Comisión federal de Electricidad  

Invitado 
 
 
 
 
 

Israel Fabian Zayas 
División Valle de México Norte de la 

Comisión Federal de Electricidad  
Invitado  

 
 
 
 
 
 

| 
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ELABORÓ

Israel Guzmán Echavarría
1

A  = ATENDIDO 

E/P = EN PROCESO

SUCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA CDMX, 

2020RESULTADO DE LAS ACCIONES DE LA DIRECCIÓN  DE ALUMBRADO  PÚBLICO  2020

Seguimiento de Acuerdos
5ª Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la 

Prestación de los Servicios Urbanos de la CDMX, Ejercicio 2025

ACUERDO: 12-11-2024 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ, EN SU DÉCIMA
PRIMERA SESIÓN ORDINARIA, CELEBRADA
EL VEINTINUEVE DE NOVIEMBRE DEL DOS
MIL VEINTICUATRO, APROBÓ QUE TODAS
LAS ALCALDÍAS HARÁN LLEGAR A LA
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE TRANSFERENCIA
Y DISPOSICIÓN FINAL DE RESIDUOS SÓLIDOS
URBANOS EL LISTADO DE SU PARQUE
VEHICULAR AUTORIZADO PARA INGRESAR A
LAS ESTACIONES DE TRANSFERENCIA DEL
GOBIERNO DE LA CDMX, ESTO CON LA
FINALIDAD DE TENER UNA MEJOR
COORDINACIÓN Y CONTROL EN EL INGRESO
DE SUS VEHÍCULOS.

LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE
TRANSFERENCIA Y
DISPOSICIÓN FINAL DE
RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS
Y LAS 16 ALCALDÍAS DE LA
CIUDAD DE MÉXICO.

SE INFORMA QUE TODAS LAS
ALCALDÍAS DE LA CDMX HAN
ATENDIDO ESTA SOLICITUD DE
INFORMACIÓN.

X

ACUERDO: 04-04-2025 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO DE

COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN

DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA

CIUDAD DE MÉXICO, EN SU CUARTA

SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

VEINTICINCO DE ABRIL DE DOS MIL

VEINTICINCO, APRUEBA DE MANERA

UNÁNIME EL ACTA DE LA TERCERA

SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

PASADO EL VEINTIOCHO DE MARZO DE

DOS MIL VEINTICINCO.

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ
TÉCNICO DE COORDINACIÓPN
PARA LA PRESTACIÓN DE LOS
SERVICIOS URBANOS EN LA
CIUDAD DE MÉXICO.

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TOMÓ
CONOCIMIENTO Y SE PROCEDIÓ A LA
FIRMA DE LA MISMA.

X
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4. Acciones de la Dirección General de
Servicios Urbanos y Sustentabilidad de
la Secretaría de Obras y Servicios, en
la Alcaldía Benito Juárez.

➢ Resultados de las acciones de la
Dirección de Imagen Urbana.

➢ Resultado de las acciones de la
Dirección de Alumbrado Público.

➢ Resultado de las acciones de la
Coordinación de Áreas Verdes y
Espacios Públicos.
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Acciones de la Dirección de Imagen Urbana 
Alcaldía Benito Juárez

enero-mayo 2025
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TRABAJOS EJECUTADOS 
ENERO - MAYO 2025 – IMAGEN URBANA 

• 01) Red Vial Primaria 

• 02) Zona Centro  
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Red Vial Primaria
Limpieza Urbana 
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Red Vial Primaria CDMX

Actividades realizadas del 01 de Enero 2025 a Mayo 2025

CONCEPTO ACUMULADO 
ANTERIOR

MAYO 2025 TOTAL A LA 
FECHA

Barrido Manual  (km) 302,970.00 86,297.44 389,267.44

Barrido Mecánico (km) 56,384.00 17,911.93 74,295.93

Recolección de 
Residuos (ton) 87,979.00 24,452.00 112,431.00
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Red Vial Primaria CDMX

Actividades realizadas del 01 Enero A Mayo   2025

CONCEPTO MAYO 2025

Barrido Manual  (km) 40,121.43

Barrido Mecánico (km) 6,267.21

Recolección de Residuos 
Solidos (ton)

11,243.00

Recolección de escombro 
(ton)

160.00

Alcaldía Benito Juárez 

Alcaldía Benito Juárez  

Red Vial Primaria 50
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Red Vial Primaria CDMXPor Alcaldía 

Actividades realizadas del 01 Enero  a MAYO 2025

No. ALCALDÍA BARRIDO MANUAL BARRIDO MECÁNICO U.M.
1 Álvaro Obregón 25,605.03 3,015.76 km
2 Azcapotzalco 15,399.91 3,615.21 km
3 Benito Juárez 40,121.43 6,267.21 km
4 Coyoacán 34,042.61 10,002.49 km
5 Cuajimalpa 1,973.58 271.586 km
6 Cuauhtémoc 58,966.00 4,581.95 km
7 Gustavo A Madero 40,596.90 11,602.48 km
8 Iztacalco 21,003.75 6,455.44 km
9 Iztapalapa 47,305.25 8,904.89 km

10 Magdalena Contreras 3,212.08 258 km
11 Miguel Hidalgo 31,225.19 7,741.44 km
12 Milpa Alta 2,631.93 0 km
13 Tláhuac 4,624.14 0 km
14 Tlalpan 24,949.15 5,042.04 km
15 Venustiano Carranza 29,253.63 6,255.08 km
16 Xochimilco 8,356.87 282.348 km

Total 389,267.44 74,295.93 km 51
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Gráficas
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10

Zona Centro 
Centro Histórico, Paseo de la Reforma, 
Alameda Central y Monumento a la Revolución 
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Centro Histórico 2025 CDMX

Perímetro “B” sector poniente

Perímetro “B” sector oriente

Perímetro “A” sector norte

Perímetro “A” sector sur (zócalo)

Corredor peatonal Zócalo capitalino

DEL 01 AL 31 DE MAYO  2025 

SECTORES 
ZONA CENTRO 

BARRIDO
MANUAL EN 
VIALIDADES 

(KM)

BARRIDO MANUAL 
EN PLAZAS Y 
CORREDORES 

PEATONALES  M2

LAVADO M2
RECOLECCIÓN
DE RESIDUOS 
SÓLIDOS  M3

SECTOR
NORTE

15,208.60 14,226,396
1,283,583 20,748.00

SECTOR SUR 12,054.04 13,920,426

SECTOR
PONIENTE

22,876.140 7,523,390
551,540 20,384.00

SECTOR
ORIENTE 

17,763.186 13,781,236

CORREDOR
PEATONAL 

4,365,000 78,200 109.00

Totales 67,901.966 53,816,448 1,913,323 41,241
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Gráficas
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Paseo de la Reforma 2025 CDMX

989.613 km

1,484.559 km

Barrido manual / Paseo de la Reforma tramo Chapultepec

Barrido manual  / Paseo de la Reforma tramo Remodelada

521.30 
m3 Recolección de residuos solidos 

DEL 01 AL 31 DE MAYO 2025 
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Gráficas 
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Monumento a la Revolución- Alameda Central 2025
CDMX

3,348,000.00  m2 Barrido Manual 

232,810.00 m2 Lavado  

299.00 m3 Recolección de residuos  

3,689,031.00 m2 Barrido Manual 

98,580.00 m2 Lavado  

180.00 m3 Recolección de residuos  

DEL 01 AL 31 DE MAYO 2025 

ALAMEDA CENTRAL PLAZA DE LA REPÚBLICA 
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Gráficas 
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Gráficas 
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RESULTADO DE LAS ACCIONES
DE LA DIRECCIÓN DE ALUMBRADO PÚBLICO 
EN LA ALCALDÍA BENITO JUÁREZ

OCTUBRE 2024– MAYO 2025

QUINTA SESIÓN ORDINARIA

30 DE MAYO DE 2025 62



BENITO JUÁREZ

Red Vial Primaria
Alcaldía Benito Juárez
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Mantenimiento a la 
Red Vial Primaria
Alcaldía Benito Juárez
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Puntos de Luz Puestos en Servicio
Alcaldía Benito Juárez

LUMINARIOS PUESTOS EN SERVICIO

TIPO OCTUBRE 2024 - MAYO 2025

RED VIAL PRIMARIA 8, 028
APOYO EN LA RED VIAL SECUNDARIA 136

PUENTES PEATONALES 23
BAJO PUENTES Y DEPRIMIDOS VIALES 115

ILUMINACIÓN DE ALTO MONTAJE 55

TOTAL 8, 357
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Red Vial Primaría
Alcaldía Benito Juárez

RED VIAL PRIMARIA

TIPO OCTUBRE 2024 - MAYO 2025

RED VIAL PRIMARIA 8, 028
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Actividades en la Red Vial
Alcaldía Benito Juárez

EJE 7 SUR CALZ. DE TLALPAN
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Alcaldía Benito Juárez

AV. INSURGENTES AV. REVOLUCIÓN

Actividades en la Red Vial
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Red Vial Secundaria
Alcaldía Benito Juárez

APOYO EN LA RED VIAL SECUNDARIA

TIPO OCTUBRE 2024 - MAYO 2025

RED VIAL SECUNDARIA 136
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Actividades en la Red Vial Secundaria
Alcaldía Benito Juárez

ARIZONA CHICAGO
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Actividades en la Red Vial Secundaria
Alcaldía Benito Juárez

CALLEJÓN SANTISIMA CALZ. DE TLALPAN
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Puentes Peatonales
Alcaldía Benito Juárez

PUENTES PEATONALES

UBICACIÓN OCTUBRE 2024  - MAYO 2025

RAFAEL DONDE 5
EJE 8 SUR 12
EJE 4 SUR 6

TOTAL 23
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Actividades Puentes Peatonales
Alcaldía Benito Juárez

EJE 8 SUR EJE 8 SUR
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Actividades Puentes Peatonales
Alcaldía Benito Juárez

RAFAEL DONDE RAFAEL DONDE
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Bajo Puentes y Pasos Deprimidos
Alcaldía Benito Juárez

BAJO PUENTES Y DEPRIMIDOS VIALES

UBICACIÓN OCTUBRE 2024  - MAYO 2025

EJE 7A SUR Y CALZ. DE TLALPAN 63
EJE 8 SUR Y CALZ. DE TLALPAN 32
EJE 4 SUR Y CALZ. DE TLALPAN 20

TOTAL 115
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Actividades Bajo Puentes y Pasos Deprimidos
Alcaldía Benito Juárez

EJE 7A SUR EJE 7A SUR
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Actividades Bajo Puentes y Pasos Deprimidos
Alcaldía Benito Juárez

EJE 8 SUR EJE 4 SUR
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Iluminación de Alto Montaje (Superpostes)
Alcaldía Benito Juárez

ILUMINACIÓN DE ALTO MONTAJE (SUPERPOSTES)

UBICACIÓN OCTUBRE 2024 - MAYO 2025

AV. DIVISIÓN DEL NORTE Y AV. UNIVERSIDAD 7
EJE 1 PONIENTE  Y AV. UNIVERSIDAD 26

CALZ. DE TLALPAN Y CIRCUITO INTERIOR 16
CIRCUITO INTERIOR Y CALZ. DE TLALPAN 6

TOTAL 55
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Actividades en Super postes
Alcaldía Benito Juárez

EJE 1 PONIENTE EJE 1 PONIENTE
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Actividades en Super postes
Alcaldía Benito Juárez

CIRCUITO INTERIOR CALZ. DE TLALPAN
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ACCIONES DE LA CORDINACIÓN DE 
ÁREAS VERDES Y ESPACIOS PÚBLICOS 
ALCALDÍA BENITO JUAREZ
MAYO 2025
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ÍNDICE

1. ACCIONES GENERALES

2. MODELO DE INTERVENCIÓN

3. BENITO JUAREZ
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IDENTIFICACIÓN Y 
DIAGNÓSTICO DE FRENTES 
PRIORITARIOS

● SE IDENTIFICAN 34 TRAMOS 
ADOPTANTES 

● 17 FRENTES DE SEMBRANDO 
PARQUES 

● DIAGNÓSTICO PARA INTERVENCIÓN 
INTEGRAL DE CIRCUITO 
BICENTENARIO

● SE ENCUENTRAN EN UN 
MANTENIMIENTO BAJO 

● FRENTES QUE PROPICIAN MALA 
IMAGEN Y APARICIÓN DE FAUNA 
NOCIVA

REVEGETACIÓN

SE REALIZAN ACCIONES COMO LO SON:

●  RETIRO DE VEGETACIÓN SECA

● SUSTITUCIÓN DE PALETA VEGETAL 
NATIVA, LA CUAL ES MÁS 
RESISTENTE, CON MENOS 
MANTENIMIENTO Y ATRAE FAUNA 
POLINIZADORA

● SUSTITUCIÓN DE SUSTRATO PARA 
GARANTIZAR UN MEJOR 
CRECIMIENTO DE LA PALETA 
VEGETAL 

MANTENIMIENTO

● ACCIONES DE MEJORA DE SUSTRATO 
POR MEDIO DE SU 
DESCOMPACTACIÓN, 
MANTENIMIENTO, PERFILADO, 
DESHIERBE ,BARRIDO FINO, DERRIBO 
Y TROCEADO, PODAS, RIEGO, 
APLICACIÓN DE PINTURA, ETC.

● REHABILITACIÓN DEL SISTEMA DE 
RIEGO EXISTENTE

● RIEGO PON PIPAS EN HORARIOS 
MATUTINOS Y NOCTURNOS

● IMPLEMENTACIÓN DE 
FERTILIZANTES APTOS PARA LA 
FLORA 84



ACCIONES 
GENERALES1
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 10,622,870 M2MANTENIMIENTO DE AREAS 
VERDES

 74,099 PZASPLANTACIÓN

RIEGO DE ÁREAS VERDES  637,125 M2

ACCIONES

169 PZASOPERATIVO RETIRO DE PALMERAS

3, 861 PZASSANEAMIENTO DE ARBOLADO

62, 987.8M2PINTURA

3 OPERATIVOS.
● POLITÉCNICO
● UNIVERSIDAD
● MIRAMONTES

PROYECTADOS:
● CUMBRES DE MALTRATA
● LA VIGA

● CASAXCASA
● OPERATIVO JUAN N. 

ALVAREZ

● NORTE-ORIENTE
● PONIENTE -CENTRO
● SUR 
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MODELO DE 
INTERVENCIÓN2
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TABLA GENERAL

PROGRAMA ÁREAS (M²) LONGITUD (KM)
PERSONAL POR 

EMPRESA
PERSONAL POR 

ADMINISTRACIÓN
PERSONAL NECESARIO

PRIORITARIAS 1,729,956.18 78.25 1,190.00 440.00 1,155

SEMBRANDO PARQUES 2,312,940.37 375.00 80.00 1,542

RED VIAL PRIMARIA PRIORITARIA 2,414,415.61 159.26 622.00 180.00 1,610

TOTAL 6,457,312.16 237.51 2,187.00 700.00 4,306

TABLA GENERAL
PROGRAMAS PRIORITARIOS
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BENITO 
JUAREZ3
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BENITO JUAREZ
MAPA GENERAL

BENITO JUÁREZ JOSE MARIA VERTIZ 17,835.71

BENITO JUÁREZ
AV. PLUTARCO ELÍAS 

CALLES
88,060.79 5.07

GNSY, 
Ingenieria S.A. 

de C.V.
59

105,896.5 5.07 59

ALCALDÍA VIALIDAD O PARQUE ÁREAS (M²)
LONGITUD 

(KM)
EMPRESA

PERSONAL 
NECESARIO

AV
. P

LU
TA

RC
O

 E
LÍ

AS
 C

AL
LE

S

JO
SE

 M
AR

IA
 V

ER
TI

Z

TRAMOS CON INTERVENCIÓN
1. Circuito Interior
2. Eje 7 Sur
3. Av. Plutarco Elias Calles
4. Viaducto Miguel Alemán- Río Becerra
5. División del Norte
6. Av. Universidad
7. Av. Casa del Obrero Mundial

2

3

6

5

7

4

1

90



98,279 M2MANTENIMIENTO DE AREAS 
VERDES

 1,200 PZAS
TRASPLANTE DE ESPECIES 
ORNAMENTALES, ARBUSTIVAS O 
CUBRESUELOS 

RIEGO DE ÁREAS VERDES 47,920 M2

 235 M3RECOLECCIÓN DE DESECHOS

61 PZASSANEAMIENTO DE ARBOLADO

ACCIONES
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1
1

REPORTE FOTOGRÁFICO 
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12

REPORTE FOTOGRÁFICO 
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REPORTE FOTOGRÁFICO 
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5. Avances y resultados del Programa
de Separación de Residuos Orgánicos.

➢ Volumen y porcentajes de
eficiencia obtenidos por Alcaldía,
ejercicio 2025.

96



1

SUBCOMITÉ TÉCNICO DE 
COORDINACIÓN PARA LA 
PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS 
URBANOS DE LA CDMX

Quinta Sesión Ordinaria 

30 de mayo de 2025
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PROGRAMA DE 
SEPARACIÓN DE 
RESIDUOS 
ORGÁNICOS
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3

17,049 TONELADAS TRANSFERIDAS DE RESIDUOS 
ORGÁNICOS PERIODO DEL 1° AL 30 DE ABRIL

GAM

CUAU VC

IZTAPALAPA

TLAH

XOCH

MILPA ALTA

COY

BJ

IZTAC

MH

AO
CUAJ

MC

TLALPAN

AZC

0 500 1,000 1,500 2,000 2,500 3,000 3,500 4,000 4,500 5,000

Cuajimalpa

Ingreso con pago a tesoreria

Magdalena Contreras

Benito Juárez

Álvaro Obregón

Gustavo A. Madero

DIU

Miguel Hidalgo

Tláhuac

Azcapotzalco

Milpa Alta

Venustiano Carranza

Cuauhtémoc

Xochimilco

Iztacalco

Coyoacán

Iztapalapa

Tlalpan

CEDA

65

99

230

351

397

415

456

494

496

562

606

642

745

795

875

1,293

1,511

2,061 4,959
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4

Volumen anual de residuos orgánicos recibidos 
en la planta de composta

AÑO TON

2024 85,195

2025 67,955

Lo que representa un
decremento en el ingreso
del 20% en relación a
enero - abril 2024.

0
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2020

2019

67,955
250,403

256,689

302,268

362,705

350,304

361,434

TONELADAS

A
Ñ
O
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6. Programa de la Planta Trituradora
de Cascajo, ejercicio 2025.
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RECEPCIÓN DE 
RESIDUOS DE LA 
CONSTRUCCIÓN 

RECIBIDOS EN 
BORDO PONIENTE 

PARA SU 
TRATAMIENTO Y 

APROVECHAMIENTO
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6

1° DE ENERO AL 30 DE ABRIL 2025

Se han procesado 9,218 toneladas de material de construcción en el campamento ubicado en la IV Etapa del Sitio de Disposición Final
Bordo Poniente ingresados por dependencias, entidades y órganos administrativos.

Entes y Alcaldías que más residuos 
ingresaron en abril 2025:

Lo que representa
un decremento
en el material
procesado del
21% en relación a
enero - abril 2024.

Secretaría de Marina– 2,589 ton

Alcaldía  Venustiano Carranza
Obras Viales y Desarrollo Urbano – 270 ton                                                                          

AÑO TON

2024 11,619

2025 9,218 DGSUS
Dirección de Imagen Urbana– 1,809 ton

0
20,000

40,000
60,000

80,000
100,000
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2019

9,218

27,105

21,856
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A
Ñ
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7. Asignación Presupuestal de las
Alcaldías y la Dirección General de Obras
de Infraestructura Vial, para el suministro
de mezcla asfáltica, ejercicio 2025.
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Informe Asignación Presupuestal por Alcaldía, Secretaría de
Obras y Servicios correspondiente al Suministro de Mezcla
Asfáltica del mes de Abril 2025
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Recursos asignados vs suministros realizados por 

Administración al 30 de Abril 2025 Alcaldías  

ALVARO OBREGÓN 37,178,444$   4,033,426.64$      33,145,017$       37,751

AZCAPOTZALCO 6,035,840$      933,349$               5,102,491$         5,811

BENITO JUAREZ 2,500,000$      475,911$               2,024,089$         2,305

COYOACÁN 7,000,000$      666,341$               6,333,659$         7,214

CUAJIMALPA 6,000,000$      1,029,473$            4,970,527$         5,661

CUAUHTÉMOC 5,000,000$      1,464,583$            3,535,417$         4,027

GUSTAVO A. MADERO 40,000,000$   7,204,534$            32,795,466$       37,352

IZTACALCO 10,000,000$   884,339$               9,115,661$         10,382

Alcaldías Presupuesto
Total Suministrado              

al 30 de Abril

Recursos  

Disponibles                               

al 01 de Mayo

Toneladas 

disponibles              

al 01 de Mayo
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Recursos asignados vs suministros realizados por 

Administración al 30 de Abril 2025 Alcaldías  2/2

IZTAPALAPA 77,248,020$   11,461,473$         65,786,547$       74,928

MAGDALENA CONTRERAS 6,000,000$      949,970$               5,050,030$         5,752

MIGUEL HIDALGO 2,500,000$      738,082$               1,761,918$         2,007

MILPA ALTA 9,000,000$      1,080,774.10$      7,919,226$         9,020

TLAHUAC 4,500,000$      967,372$               3,532,628$         4,023

TLALPAN 30,000,000$   3,100,323$            26,899,677$       30,637

VENUSTIANO CARRANZA 4,390,000$      2,517,770$            1,872,230$         2,132

XOCHIMILCO 12,000,000$   1,752,848$            10,247,152$       11,671

TOTAL ALCALDIAS 259,352,304$ 39,260,569$         220,091,735$    250,674

Alcaldías Presupuesto
Total Suministrado              

al 30 de Abril

Recursos  

Disponibles                               

al 01 de Mayo

Toneladas 

disponibles              

al 01 de Mayo
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Total de toneladas suministradas Alcaldías en el mes: 11,854

Toneladas suministradas por Alcaldía durante el mes de Abril 2025

109



Recursos Asignados y Ejercidos al 30 de Abril 2025
a la D.G.O.I.V. por Administración

D.G.O.I.V.

Recursos 
Asignados

Recursos Ejercidos  
al 30 de abril

Recursos Disponibles  
al 01 de mayo

Toneladas $ Toneladas $

$196,000,000 125,827 $112,775,440 94,789 $83,224,560
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8. Seguimiento a los Tiraderos
Clandestinos de la CDMX.

➢ Informe de avances y/o acciones
para inhibir tiraderos por parte de la
Secretaría de Seguridad Ciudadana
(SSC).

➢ Atención a tiraderos por parte de la
DGSUS. (Dirección de Imagen
Urbana)
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SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA
SUBSECRETARÍA DE OPERACIÓN POLICIAL

DIRECCIÓN GENERAL DE COORDINACIÓN DE UNIDADES DE APOYO TÉCNICO

Alcaldía Milpa Alta

La C. Ana Luisa Miranda Fuentes, Directora General de Servicios Urbanos en la alcaldía Milpa Alta
reitera la solicitud de apoyo para la erradicación de un tiradero clandestino ubicado en Mercado Benito
Juárez ubicado en calle Querétaro número 15, colonia Villa Milpa Alta, Barrio la Concepción.

Sobre el particular se informa al Pleno que por parte de la Unidad de Protección Ciudadana “Milpa Alta”
se han estado implementando recorridos constantes con la célula pie tierra y con el apoyo de la Unidad
del Cuadrante 0-2.1.1, donde se ha logrado erradicar que se tire y se acumule basura en la esquina
referida, por lo que se continuarán efectuando los recorridos constantes utilizando el equipo sonoro y
lumínico.

Por otra parte, la Secretaría de Seguridad Ciudadana dentro de sus objetivos tiene el de garantizar y
preservar la paz, salvaguardando la integridad física y patrimonial de las personas que habitan y
transitan por la Ciudad de México, previniendo la comisión de delitos, así como garantizar el derecho a la
convivencia pacífica y solidaria, como parte del sistema de seguridad ciudadana, por tal motivo, se
están atendiendo diversos puntos reportados por las Alcaldías donde hay tiraderos clandestinos de
basura, cascajo y escombro, aplicando los diversos Programas, Planes y Operativos con los que cuenta
esta Secretaría, incrementando los rondines de seguridad y vigilancia con la finalidad de inhibir que la
ciudadanía tire basura en la vía pública, coadyuvando así con el Programa Erradicación de Tiraderos
Clandestinos”, promoviendo en la sociedad la participación ciudadana en valores culturales y cívicas que
induzcan al respeto, legalidad y los derechos humanos, fortaleciendo la confianza e imagen de la
institución.
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SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA
SUBSECRETARÍA DE OPERACIÓN POLICIAL

DIRECCIÓN GENERAL DE COORDINACIÓN DE UNIDADES DE APOYO TÉCNICO

Alcaldía Iztacalco:

Lic.Graciliano Girón Sánchez, Director General de Servicios Urbanos.

“Solicita que de manera conjunta y coordinada una acción en la Avenida Canal de

Apatlaco y Canal Río Churubusco, para estar en posibilidad de erradicar el tiro

clandestino que se encuentra sobre la Avenida Canal Río Churubusco”

Derivado de lo anterior se realizó recorrido sobre la Avenida Canal de Río Churubusco
en compañía del Director General de Servicios Urbanos en la alcaldía Iztacalco,
observando que se trata de un espacio con personas en situación de calle
(aproximadamente 20 individuos) y son ellos los que mantienen el tiro.

Por lo que, se considera que es necesario que otras instancias de gobierno se

involucren, SEBIEN, Secretaria de Gobierno, toda vez que el problema es muy

complicado.
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SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA
SUBSECRETARÍA DE OPERACIÓN POLICIAL

DIRECCIÓN GENERAL DE COORDINACIÓN DE UNIDADES DE APOYO TÉCNICO
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SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA
SUBSECRETARÍA DE OPERACIÓN POLICIAL

DIRECCIÓN GENERAL DE COORDINACIÓN DE UNIDADES DE APOYO TÉCNICO
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1

Atención a tiraderos
Dirección de Imagen Urbana
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8

Puntos recurrentes de concentración de residuos solidos  
Red Vial Primaria 

0

MAGDALENA
CONTRERAS

0

0

11

0

DIAGNÓSTICO

5

1

0

3

SITIOS

2025

20

SITIOS 2025

No Alcaldía Cantidad M3
ACTIVOS

1 Cuauhtémoc 11 3,776.00
2 Iztacalco 1 363.00
3 Iztapalapa 3 570.50

4 Venustiano 
Carranza 5 1,731.50

Total 20 6,441.00

6,441.00  m3 Recolectados en 

el periodo del 01 de enero al 30 

de mayo de 2025 
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9

Gráficas
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9. Sistema Unificado de Atención
Ciudadana (SUAC).
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Agencia Digital de Innovación Pública

Dirección General de 
Contacto Ciudadano

Abril 2025

Servicios Urbanos de la Ciudad de México 
2022 - 2025

SISTEMA UNIFICADO DE ATENCIÓN CIUDADANA
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Servicios Urbanos Solicitudes Ciudadanas en Atención 2022-2025

Actualizado al 30 de abril 2025 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TURNOS ABIERTOS 2022 - 2025

Pendientes
6%

Concluidos

     94%

Actualizado al 30 de abril 2025 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PORCENTAJE POR ALCALDÍA DE TURNOS ABIERTOS

TOTAL
abiertos
50,427

Actualizado al 30 de abril 2025 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PROMEDIO DIARIO DE TURNOS GENERADOS Y CONCLUIDOS (Enero/Abril 2025)

Turnos Atendidos Turnos Generados

Actualizado al 30 de abril 2025 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TEMAS PRINCIPALES

Actualizado al 30 de abril 2025 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MEDIOS DE  REGISTRO DE SOLICITUDES CIUDADANAS PENDIENTES 2025

Actualizado al 30 de abril 2025 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TOTAL DE SOLICITUDES REABIERTAS POR TEMA Y DEPENDENCIA

Actualizado al 30 de abril 2025 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CUARTA SESIÓN ORDINARIA DEL SUBCOMITÉ 
TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA 

PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS DE 
LA CIUDAD DE MÉXICO 2025

SISTEMA UNIFICADO DE ATENCIÓN 
CIUDADANA
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10. Asuntos a tratar con la Secretaría de
Gestión Integral del Agua de la CDMX.

➢ Atención de Solicitudes
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Asuntos a tratar con la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SACMEX)

En la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité, celebrada el 28 de marzo de 2025, se reitera a la Secretaría de

Gestión Integral del Agua la siguiente solicitud:

Alcaldía Venustiano Carranza

El C. P. Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos.

➢ Reitera la solicitud, se requiere del apoyo para que se realice la conexión del pozo de la Garza de Cobre y

Cananea a la red de las colonias que la circundan, porque no está conectada, o sea no les está quitando el

agua, pero llama mucho la atención y es mucha queja del vecino que salen muchas pipas de ahí y las

Colonias Valle Gomes, Popular Rastro y Nicolas Bravo no tienen agua.

Atención y/o acciones realizadas: PENDIENTE DE ATENCIÓN
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Asuntos a tratar con la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SACMEX)

En la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité, celebrada el 28 de marzo de 2025, se reitera a la

Secretaría de Gestión Integral del Agua la siguiente solicitud:

Alcaldía Iztacalco:

Licenciado Graciliano Girón Sánchez, Director General de Servicios Urbanos.

➢ Reitera la solicitud de la conclusión de los trabajos de la planta de bombeo de la Colonia Pantitlán, ya que los

pozos no están conectados, están sobre prolongación Río Churubusco, entre Agua Caliente y Laurel, justo al

lado del centro comercial Walmart, si no se concluye esa obra se va a inundar la zona ya que los pozos están

al cien por ciento.

Atención y/o acciones realizadas: PENDIENTE DE ATENCIÓN
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La solicitud realizada a la Secretaría de Gestión Integral del Agua en la Tercera Sesión Ordinaria del

Subcomité, celebrada el pasado 28 de marzo de 2025, es la siguiente.

Alcaldía GAM

Arq. Omar García Hernández, Director General de Servicios Urbanos.

➢ Solicita en el tema de coordinación y comunicación en los trabajos de rehabilitación de la red de conducción

sobre la Avenida San Juan de Aragón, específicamente con el cruce de Gran Canal, están trabajando de

noche y están dejando los trabajos abiertos en la cuestión de bacheo, aparte que el crucero está totalmente

colapsado, es uno de nuestros cruceros importantes en la cuestión de la movilidad y hoy con estos trabajos

aparte de la complejidad vehicular es un tema de una polvadera porque lo dejan con tepetate y se hace una

nube de polvo, si se está generando un problema, son trabajos que empezaron no hace más de un mes y

no han podido cerrar más que un tramo de treinta metros.

Atención y/o acciones realizadas: PENDIENTE DE ATENCIÓN

Asuntos a tratar con la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SACMEX)

133



En la Cuarta Sesión Ordinaria celebrada el pasado 25 de abril, se comentó a la Secretaría de Gestión

Integral del Agua la siguiente solicitud.

Alcaldía Iztapalapa

Lic. Alfonso de Jesús González May, Director General de Servicios Urbanos.

➢ Respecto a la planta de tratamiento que se encuentra en Viaducto y Río Churubusco, al parecer está en

litigio porque la empresa que tenía la concesión ya no está, el contrato o convenio se terminó y la planta de

tratamiento está parada, esto nos afecta a Iztacalco, Venustiano Carranza e Iztapalapa zona poniente,

entonces la solicitud es ver cómo apoyamos, cómo hacemos un trabajo conjunto con la Secretaría de

Gestión Integral del Agua para echar a funcionar esta planta de tratamiento.

Atención y/o acciones realizadas: PENDIENTE DE ATENCIÓN

Asuntos a tratar con la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SACMEX)
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11. Asuntos a tratar con la Comisión
Federal de Electricidad (CFE).

➢ Atención de Solicitudes
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En la Cuarta Sesión Ordinaria del Subcomité, se solicitó a la Comisión Federal de Electricidad, Zona

Distribución, lo siguiente:

Alcaldía Milpa Alta:

C. Ana Luisa Miranda Fuentes, Directora General de Servicios Urbanos.

➢ Solicita a la zona correspondiente de la CFE la atención para realizar el cambio que se requiere

de algunos postes sobre las barrancas, lugares que estamos en este Gobierno intentando

rescatar, limpiar y generar una condición distinta y evitar un posible accidente.

Atención y/o acciones realizadas: PENDIENTE DE ATENCIÓN.

Asuntos a tratar con la Comisión 
Federal de Electricidad (CFE)
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12. Propuesta de modificación al
Apartado III. Integración, del Manual de
Integración y Funcionamiento del
Subcomité Técnico de Coordinación
para la Prestación de los Servicios
Urbanos en la Ciudad de México.
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III. INTEGRACIÓN  

De conformidad con lo establecido en el artículo 8º-J, segundo párrafo del Reglamento de la 
Ley de Obras Públicas del Distrito Federal, la Integración del Subcomité Técnico será 
determinada por el Comité de Obras correspondiente conforme a las necesidades específicas 
de los asuntos a resolver. 
 

Integrante Puesto de Estructura Orgánica 

Presidencia Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad. 

Secretaría Técnica Dirección de Alumbrado Público. 

Vocales 

Dirección General de Servicios Urbanos de la Alcaldía Álvaro 
Obregón. 

Dirección General de Servicios Urbanos de la Alcaldía Azcapotzalco. 

Dirección General de Servicios Urbanos de la Alcaldía Benito 
Juárez. 

Dirección General de Servicios Urbanos de la Alcaldía Coyoacán. 

Dirección General de Servicios Urbanos de la Alcaldía Cuajimalpa de 
Morelos. 

Dirección General de Servicios Urbanos de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

Dirección General de Servicios Urbanos de la Alcaldía Gustavo A. 
Madero. 

Dirección General de Servicios Urbanos de la Alcaldía Iztacalco. 

Dirección General de Servicios Urbanos de la Alcaldía Iztapalapa. 

Dirección General de Servicios Urbanos de la Alcaldía La Magdalena 
Contreras. 
Dirección Ejecutiva de Servicios Urbanos de la Alcaldía Miguel 
Hidalgo. 

Dirección General de Servicios Urbanos de la Alcaldía Milpa Alta. 

Dirección General de Servicios Urbanos de la Alcaldía Tláhuac. 

Dirección General de Servicios Urbanos de la Alcaldía Tlalpan. 

Dirección General de Servicios Urbanos de la Alcaldía Venustiano 
Carranza. 

Dirección General de Servicios Urbanos de la Alcaldía Xochimilco. 
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Integrante Puesto de Estructura Orgánica 
Dirección General de Administración y Finanzas en la Secretaría de 
Obras y Servicios. 

Dirección General de Obras para el Transporte. 

Vocales 

Dirección General de Proyectos Estratégicos y Servicios Técnicos. 

Dirección General de Construcción de Obras Públicas. 

Dirección General de Obras de Infraestructura Vial. 

Dirección General de la Planta Productora de Mezclas Asfálticas. 

Dirección de Ingeniería de Costos y Contratos de Obras. 

Dirección de Imagen Urbana. 

Subdirección de Operación y Mantenimiento de Alumbrado Público. 

Dirección de Construcción para Servicios Urbanos. 

Dirección de Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos 

Urbanos. 

Contraloría 

Ciudadana 
Una Persona Contralora Ciudadana. 

Asesor/a 

Titular del Órgano Interno de Control en la Secretaría de Obras y 
Servicios. 

Dirección General Jurídica y Normativa. 

Subdirección de Apoyo de Gestión Jurídica y Normativa de Servicios 

Urbanos y Sustentabilidad. 

Invitada/o/s 
Representante del Comité Central, (Invitado permanente). 
Puesto de las personas servidoras públicas invitadas por la Presidencia 
del Subcomité. 
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13. Intervención de los participantes.

➢ Atención de Solicitudes
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

En la Cuarta Sesión Ordinaria del Subcomité, celebrada el 25 de abril de 2025, se solicitó a la Dirección de

Imagen Urbana, lo siguiente:

Alcaldía Iztapalapa:

Lic. Alfonso de Jesús González May, Director General de Servicios Urbanos.

➢ Solicitar a la Dirección de Imagen Urbana, nos pueda compartir los horarios de barrido que tienen

programados en las vialidades primarias de la Alcaldía, para nosotros coordinar la limpieza y el barrido en

las zonas de las vialidades primarias de la demarcación.

Atención y/o acciones realizadas: La Dirección de Imagen Urbana, informa que mediante oficio se

compartió la información requerida. (ANEXO)
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

En la Cuarta Sesión Ordinaria del Subcomité, celebrada el 25 de abril de 2025, se solicitó a la

Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad, lo siguiente:

Alcaldía Milpa Alta:

C. Ana Luisa Miranda Fuentes, Directora General de Servicios Urbanos.

➢ Solicita la intervención para reforzar el tema con las telecomunicaciones, porque algunos postes de la

demarcación no los ha podido retirar la Comisión Federal de Electricidad porque tienen mucho cableado de

las empresas de cable, televisión y telefonía. La Alcaldía intentó a través de la Dirección General de Obras

una mesa de trabajo pero se levantaron de la mesa porque dicen que no requieren de la Alcaldía. Los

encontramos en la calle haciendo podas fuera de la norma ambiental, provocando se sequen los árboles,

dejando el producto de poda, finalmente realizando sus trabajos como ellos quieren, ya tenemos incluso una

indicación por parte del Alcalde para que se les pueda reportar y si hay que remitirlos se tendrá que hacer,

porque finalmente no han querido generar un trabajo ni establecer una mesa de trabajo con la Alcaldía.

Atención y/o acciones realizadas: La Dirección de Construcción para Servicios Urbanos, informará en la

próxima sesión del Subcomité Técnico las acciones que se están realizando al respecto.
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14. Asuntos Generales.
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